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CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 

DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

DÉCIMA TERCERA SESiÓN DEL AÑO DOS MIL DIECISIETE 

SEGUNDA SESiÓN ORDINARIA 

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, SIENDO LAS DOCE HORAS CON VEINTICINCO 

MINUTOS DEL VEINTIOCHO DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL DIECISIETE, EN LA 

SEDE DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, SITO EN CALLE 

HUIZACHES NÚMERO VEINTICINCO, COLONIA RANCHO LOS COLORINES, 

CÓDIGO POSTAL CATORCE MIL TRESCIENTOS OCHENTA Y SEIS, EN TLALPAN; 

SE REUNiÓ EL CONSEJO GENERAL EN ACATAMIENTO A LO DISPUESTO POR LOS 

ARTíCULOS 47 Y 48 DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS 

ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CONFORME A LA CONVOCATORIA 

EMITIDA POR EL CONSEJERO PRESIDENTE MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA, EN 

EJERCICIO DE LA ATRIBUCiÓN CONFERIDA POR EL ARTIcULO 77, FRACCiÓN VI 

DEL MISMO ORDENAMIENTO LEGAL, DE ACUERDO A LA SIGUIENTE LISTA DE 

ASISTENCIA:---------------------------------------------------------------------------------------------------

C. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA 
CONSEJERO PRESIDENTE 

C. CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTINEZ 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. PABLO CÉSAR LEZAMA BARREDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. RUBÉN GERALDO VENEGAS 
SECRETARIO DEL CONSEJO 

C. ViCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

C. BENJAMíN JIMÉNEZ MELO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO 

C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO 

C. JULIO VINICIO LARA MENDDZA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA 

C. INOCENCIO J. HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL 

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO 

SECRETARIO DEL CONSEJO PROCEDER 

C. YURI GABRIEL BELTRAN MIRANDA 
CONSEJERO ELECTORAL 

C. OlGA GONZÁLEZ MARTíNEZ 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. GABRIELA WlLLlAMS SALAZAR 
CONSEJERA ELECTORAL 

C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL 

C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCíA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN 

DEMocRA llCA 

C. ZULY FERIA VALENCIA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 

DE MÉXICO 

C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

C. LUCERITO DEL PILAR MÁRQUEZ FRANCO 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA 

C. JOSÉ MANUEL DELGADILLO MORENO 
REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO 

DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL 

DE 

AL 

LA PALABRA, SOLICITÓ AX 

PASE DE LISTA PARA/f;(' 

CELEBRACiÓN DE LA SEGUNDA SESiÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, 

DEL AÑ O D OS MIL DIE C I SIETE. ------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, PROCEDiÓ A PASAR LISTA DE ASISTENCIA A 

LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL E INFORMÓ LA PRESENCIA 
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DE LAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, 

CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, PABLO 

CÉSAR LEZAMA BARREDA, GABRIELA WILLlAMS SALAZAR; LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS: ACCiÓN NACIONAL (C. DIEGO 

ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, PROPIETARIO), REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 

(C. VíCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, SUPLENTE), DE LA REVOLUCiÓN 

DEMOCRÁTICA (C. JOSÉ ANTONIO ALEMÁN GARCíA, SUPLENTE), VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO (C. ZUL y FERIA VALENCIA, PROPIETARIA), 

MOVIMIENTO CIUDADANO (C. ARMANDO DE JESÚS LEVY AGUIRRE, 

PROPIETARIO), NUEVA ALIANZA (C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA, 

SUPLENTE) Y MORENA (C. JULIO VINICIO LARA MENDOZA, SUPLENTE); EL 

REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN 

NACIONAL (C. JOSÉ MANUEL DELGADILLO MORENO, REPRESENTANTE 

PROPIETARIO); EL CONSEJERO PRESIDENTE (C. MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA) 

y EL SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL (C. RUBÉN GERALDO VENEGAS), 

POR LO QUE CON LA ASISTENCIA DE QUINCE INTEGRANTES, INFORMÓ QUE 

EXISTíA QLI()F?LlA4 PARA SESIONAR.----------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, DECLARÓ ABIERTA LA 

SESiÓN CON FUNDAMENTO EN LOS ARTíCULOS 50, PÁRRAFO 2 DE LA 

CONSTITUCiÓN POLíTICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 48 DEL CÓDIGO DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DE LA CIUDAD DE MÉXICO 

Y 21 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL Y COMISIONES 

DE ESTE I N STITU TO ELECTORAL. -------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO EN USO DE LA PALABRA, DIO LECTURA AL 

SIGUIENTE PROYECTO DE ORDEN DEL DíA: ---------------------------------------------------

UNO. LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACiÓN DE SEIS PROYECTOS DE ACTA DE 

LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 

DI STR I TO FE DE RAL, C O RR E S PO N O I E N TE S A: --------------------------------------------------

1.1 PRIMERA SESiÓN ORDINARIA DEL DOCE DE JULIO DE DOS MIL DIECISIETE.--

1.2 TERCERA SESiÓN EXTRAORDINARIA DEL VEINTICINCO DE JULIO DE DOS MIL 

DIECISIETE.-----------------------------------------------------------------------------------------------~ 
1.3 TERCERA SESiÓN URGENTE DE VEINTICINCO DE JULIO DE DOS MIL 

DIECISIETE.----------------------------------------------------------------------------------------------------

1.4 CUARTA SESiÓN EXTRAORDINARIA, CUATRO DE AGOSTO DE DOS MIL 
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1.5 QUINTA SESiÓN EXTRAORDINARIA DEL VEINTINUEVE DE AGOSTO DE DOS 

~IL D�Ec:�s�ETE.----------------------------------------------------------------------------------------------

1.6 SEXTA SESiÓN EXTRAORDINARIA, SEIS DE SEPTIE~BRE DE DOS ~IL 

DIEc:ISIETE.----------------------------------------------------------------------------------------------------

DOS. INFOR~ES DE AC:TIVIDADES C:ORRESPONDIENTES AL EJERC:IC:IO DOS ~IL 

DIEC:ISIETE, QUE RINDE LOS ÓRGANOS C:OLEGIADOS y ÁREAS DEL INSTITUTO 

ELEC:TORAL DEL DISTRITO FEDERAL AL C:ONSEJO GENERAL DEL PROPIO 

INSTITUTO.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

2.1 DE LAS C:O~ISIONES PER~ANENTES. SEGUNDO TRI~ESTRE.----------------------

2.1.1 NOR~ATIVIDAD y TRANSPARENc:IA.---------------------------------------------------------

2.1.2 PARTI C:I PAC:IÓN c: I U DADANA. -------------------------------------------------------------------

2. 1 .3 F I SC:AL IZA c: I ÓN. --------------------------------------------------------------------------------------

2.1.4 VINC:ULAC:IÓN C:ON ORGANIS~OS EXTERNOS.------------------------------------------

2.2 O E LAS C:O~ I S I ON E S PR OVIS 10NAL E S. --------------------------------------------------------

2.2.1 ATENC:IÓN y SEGUI~IENTO A LOS TRABAJOS DE LA ASA~BLEA 

C:ONSTITUYENTE DE LA C:IUDAD DE ~ÉXIC:O y DE AR~ONIZAC:IÓN DE LA 

LEGISLAC:IÓN SEC:UNDARIA EN ESTA ENTIDAD QUE REVISARÁ LA ASA~BLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. SEGUNDO INFOR~E.------------------------------

2.2.2 INFOR~E DE AC:TIVIDADES DE LA C:O~ISIÓN PROVISIONAL DE 

SEGUI~IENTO PARA LA PRO~OC:IÓN DE LA IGUALDAD DE GÉNERO Y LOS 

DEREC:HOS HU~ANOS C:ORRESPONDIENTES AL TERC:ER TRI~ESTRE. INFOR~E 

FINAL.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

2.3 O E L OS C:O~ I TÉ S. --------------------------------------------------------------------------------------

2.3. 1 TRANS PARE NC: lA. S E G U N DO TRI ~ E S TR E. ------------------------------------------------

2.3.2 ENC:ARGADO DE C:OORDINAR LAS AC:TIVIDADES TENDIENTES A REC:ABAR 

EL VOTO DE LAS Y LOS C:IUDADANOS DE LA C:IUDAD DE ~ÉXIC:O RESIDENTES 

EN EL EXTRANJERO PARA LA ELEC:C:IÓN DE LA JEFATURA DE GOBIERNO PARA 

EL PROC:ESO ELEc:TORAL ORDINARIO 2017 -2018.---------------------------------------------

2.4 DE LAS DIREC:C:IONES EJEC:UTIVAS y UNIDADES TÉC:NIC:AS RESPEC:TO DEL 

AVANC:E EN EL C:U~PLI~IENTO DE LOS PROGRA~AS GENERALES. SEGUNDR 

TRI~ESTRE.---------------------------------------------------------------------------------------------~~ 
2.4.1 C:APAC:ITAC:IÓN PARA LOS ~EC:ANIS~OS DE PARTIC:IPAC:IÓN C:IUDADANA.-

2.4.2 PARTIC:IPAC:IÓN c:IUDADANA.------------------------------------------------------------------

2.4.3 PRO~Oc:IÓN y DESARROLLO DE LOS PRINC:IPIOS REC:TORES DE LA 

PARTIC:IPAC:IÓN c:IUDADANA.-------------------------------------------------------------~ 
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2.4.4 CAPACITACiÓN, EDUCACiÓN, ASESORIA y COMUNICACiÓN SOBRE LAS 

ATRIBUCIONES DE LOS ÓRGANOS DE REPRESENTACiÓN CIUDADANA, 

ORGANIZACIONES CIUDADANAS Y CIUDADANíA EN GENERAL.--------------------------

2.4.5 EVALUACiÓN DEL DESEMPEÑO DE LOS COMITÉS CIUDADANAS.---------------

2.5 DE LA UNIDAD TÉCNICA ESPECIALIZADA DE FISCALIZACiÓN SOBRE EL 

CUMPLIMIENTO DE LAS ACTIVIDADES DEL PROGRAMA OPERATIVO ANUAL DOS 

MIL O lEC I SIETE. SE G U N DO TRI MESTRE. -----------------------------------------------------------

2.6 DE LA JUNTA ADMINISTRATIVA SEGUNDO TRIMESTRE.-------------------------------

2.7 DE LA SECRETARíA ADMINISTRA TIV A---------------------------------------------------------

2.7.1 INFORME DE ACTIVIDADES. SEGUNDO TRIMESTRE.----------------------------------

2.7.2 CUMPLIMIENTO DE RESULTADOS. SEGUNDO TRIMESTRE.-------------------------

2.7.3 PROGRAMÁTICO PRESUPUESTAL y DEL EJERCICIO AL TREINTA Y UNO DE 

MARZO. S E G U N DO TRI M ESTRE. -----------------------------------------------------------------------

2.7.4 INFORME DE EVALUACiÓN DE FACTORES INTERNOS Y EXTERNOS. PRIMER 

SEMESTRE.----------------------------------------------------------------------------------------------------

2.8 DE LA SECRETARíA EJECUTIVA SEGUNDO TRIMESTRE.-------------------------------

2.8.1 LAS ACTIVIDADES DE LAS ÁREAS QUE COORDINA------------------------------------

2.8.2 EL CUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS Y RESOLUCIONES DEL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL.-----------------------

TRES. SEIS PROYECTOS DE RESOLUCiÓN DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO QUE SE EMITEN EN LOS 

PROCEDIMIENTOS ORDINARIOS SANCIONADORES IDENTIFICADOS CON LAS 

CLAVES: --------------------------------------------------------------------------------------------------------

A) I EDF-QC G/POI021 12 O 17; -------------------------------------------------------------------------------

B) lEO F IQ C G/POI02 2/2 O 17; -------------------------------------------------------------------------------

C) lE DF -Q C GIPO 102312 O 17; ------------------------------------------------------------------------------

O) I ECM -Q C GIPOIO O 1 12 O 17; ------------------------------------------------------------------------------

E) I ECM -Q C GIPOIO 02/2 O 17 Y; ---------------------------------------------------------------------------

F) I ECM/Q C GIPOIO 03/2 O 17. -----------------------------------------------------------------------------

CUATRO. ACU~RDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA A 
CIUDAD DE MEXICO, POR EL QUE SE APRUEBA EL PROGRAMA INTERNO.0E 

AUDITORíA DOS MIL DIECIOCHO, QUE PRESENTA LA CONTRALORíA GENERAL 

AHORA, CONTRALORíA INTERNA DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

CINCO. ASUNTOS GENERALES. -------------------------.::::~::~/ 
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- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE PALABRA, DIO CUENTA DE LA 

INCORPORACiÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS DEL TRABAJO 

(C. BENJAMíN JIMÉNEZ MELO, SUPLENTE), ENCUENTRO SOCIAL (C. INOCENCIO 

J. HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, PROPIETARIO) y HUMANISTA (C. LUCERITO DEL 

PILAR MÁR Q U EZ F RANC O, PRO P I ET AR lA). -------------------------------------------------------

-EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, PROPUSO LA 

MODIFICACiÓN DE LOS PUNTOS UNO Y DOS DEL ORDEN DEL DíA, PARA QUE EN 

LOS MISMOS SE HICIERA REFERENCIA AL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD 

DE MÉXICO; ASIMISMO PRECISÓ RESPECTO DEL INFORME IDENTIFICADO CON 

EL NUMERAL 2.2.1, QUE CORRESPONDíA AL TERCER INFORME Y NO AL 

SEGUNDO, PARA QUEDAR DE LA SIGUIENTE MANERA-------------------------------------

"2.2.1 ATENCiÓN Y SEGUIMIENTO A LOS TRABAJOS DE LA ASAMBLEA 

CONSTITUYENTE DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y DE ARMONIZACiÓN DE LA 

LEGISLACiÓN SECUNDARIA EN ESTA ENTIDAD, QUE REALIZARÁ LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL, TERCER INFORME".-------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, AL NO HABER MÁS 

INTERVENCIONES, TOMÓ LA VOTACiÓN RESPECTO DEL ORDEN DEL DíA, CON 

LAS MODIFICACIONES PROPUESTAS, MISMO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD 

DE VOTOS.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, CON FUNDAMENTO 

EN LOS ARTíCULOS 8, FRACCiÓN V Y 27 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL 

CONSEJO GENERAL Y COMISIONES DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL, SOLICITÓ 

LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LA DOCUMENTACiÓN COMPRENDIDA EN EL 

ORDEN DEL DíA, LO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE VOTOS.-----------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO, DIO CUENTA CON EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DíA 

MODIFICADO, CORRESPONDIENTE A LA LECTURA Y, EN SU CASO, APROBACiÓN 

DE SEIS PROYECTOS DE ACTA DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CORRESPONDIENTES A------

1.1 PRIMERA SESiÓN ORDINARIA DEL DOCE DE JULIO DE DOS MIL DIECISIETE.--~ 

1.2 TERCERA SESiÓN EXTRAORDINARIA DEL VEINTICINCO DE JULIO DE DOS M1C / 
DIECISIETE.----------------------------------------------------------------------------------------------------

1.3 TERCERA SESiÓN URGENTE, VEINTICINCO DE JULIO DE DOS MIL 

DI ECISIETE.----------------------------------------------------------------------------------------------------

1.4 CUARTA SESiÓN EXTRAORDINARIA CUATRO DE AGOSTO DE DOS MIL 

DIECISIETE.-------------------------------------------------------------------------------------~ 
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1.5 QUINTA SESiÓN EXTRAORDINARIA, VEINTINUEVE DE AGOSTO DE DOS MIL 

DIEe:ISIETE.----------------------------------------------------------------------------------------------------

1.6 SEXTA SESiÓN EXTRAORDINARIA, SEIS DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL 

DIEe:ISIETE.----------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE PALABRA, OTORGÓ EL USO DE LA 

P ALAB RA E N P R I M ERA RON DA. -----------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, AL NO HABER 

INTERVENe:IONES, TOMÓ LA VOTAe:IÓN RESPEe:TO A LOS SEIS PROYEe:TOS DE 

Ae:TAS, MISMOS QUE SE APROBARON POR UNANIMIDAD DE VOTOS.----------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO, DIO e:UENTA e:ON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA 

MODIFIe:ADO, e:ORRESPONDIENTE A LOS INFORMES DE Ae:TIVIDADES 

e:ORRESPONDIENTES AL EJERe:Ie:IO DOS MIL DIEe:ISIETE, QUE RINDE LOS 

ÓRGANOS e:OLEGIADOS y ÁREAS DEL INSTITUTO ELEe:TORAL DE LA e:IUDAD DE 

MI~:XIe:O AL e:ONSEJO GENERAL DEL PROPIO INSTITUTO.----------------------------------

2.1 DE LAS e:OMISIONES PERMANENTES. SEGUNDO TRIMESTRE.----------------------

2.1.1 NORMATIVIDAD y TRANSPARENe:IA.---------------------------------------------------------

2.1.2 PARTIe: I PAe:IÓN e:IUDADANA.-------------------------------------------------------------------

2. 1 .3 F I Se: AL IZA e: IÓN. -------------------------------------------------------------------------------------

2.1.4 VINe:ULAe:IÓN e:ON ORGANISMOS EXTERNOS.------------------------------------------

2.2 DE LAS e:OM ISIONES PROVISIONALES.--------------------------------------------------------

2.2.1 ATENe:IÓN y SEGUIMIENTO A LOS TRABAJOS DE LA ASAMBLEA 

e:ONSTITUYENTE DE LA e:IUDAD DE MI~:XIe:O y DE ARMONIZAe:IÓN DE LA 

LEGISLAe:IÓN SEe:UNDARIA EN ESTA ENTIDAD QUE REVISARÁ LA ASAMBLEA 

LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL. TERe:ER INFORME.---------------------------------

2.2.2 INFORME DE Ae:TIVIDADES DE LA e:OMISIÓN PROVISIONAL DE 

SEGUIMIENTO PARA LA PROMOe:IÓN DE LA IGUALDAD DE G~NERO y LOS 

DEREe:HOS HUMANOS e:ORRESPONDIENTES AL TERe:ER TRIMESTRE. INFORME 

FINAL.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

2.3 DE LOS e:OMITE:S.------------------------------------------------------------------------------------~ 
2.3. 1 TRAN S PARE N e: lA. S E G U N DO TR I M ESTR E. ------------------------------------------------

2.3.2 ENe:ARGADO DE e:OORDINAR LAS Ae:TIVIDADES TENDIENTES A REe:ABAR 

EL VOTO DE LAS Y LOS e:IUDADANOS DE LA e:IUDAD DE ME:XIe:O RESIDENTES 

EN EL EXTRANJERO PARA LA ELEe:e:IÓN DE LA JEFATURA DE GOBIERNO PARA 

EL PROCESO ELECTORAL ORDINARIO 2017-2018.-----~----------~ 
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2.4 DE LAS DIRECCIONES EJECUTIVAS Y UNIDADES TÉCNICAS RESPECTO DEL 

AVANCE EN EL CUMPLIMIENTO DE LOS PROGRAMAS GENERALES. SEGUNDO 

TR�MEsTRE.---------------------------------------------------------------------------------------------------

2.4.1 CAPACITACiÓN PARA LOS MECANISMOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA--

2.<1.2 PARTICIPACiÓN CIUDADANA.-------------------------------------------------------------------

2.4.3 PROMOCiÓN Y DESARROLLO DE LOS PRINCIPIOS RECTORES DE LA 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA.---------------------------------------------------------------------------

2.4.4 CAPACITACiÓN, EDUCACiÓN, ASESORíA Y COMUNICACiÓN SOBRE LAS 

ATRIBUCIONES DE LOS ÓRGANOS DE REPRESENTACiÓN CIUDADANA, 

ORGANIZACIONES CIUDADANAS Y CIUDADANíA EN GENERAL.---------------------------

2.4.5 EVALUACiÓN DEL DESEMPEÑO DE LOS COMITÉS CIUDADANOS.----------------

2.5 DE LA UNIDAD TÉCNICA ESPECIALIZADA DE FISCALIZACiÓN SOBRE EL 

CUMPLIMIENTO DE LAS ACTIVIDADES DEL PROGRAMA OPERATIVO ANUAL 2017. 

SE GU N DO TR I M E STR E. ----------------------------------------------------------------------------------

2.6 DE LA JUNTA ADMINISTRATIVA. SEGUNDO TRIMESTRE.-------------------------------

2.7 DE LA SECRETARíA ADMINISTRATIVA.---------------------------------------------------------

2.7.1 INFORME DE ACTIVIDADES. SEGUNDO TRIMESTRE.----------------------------------

2.7.2 CUMPLIMIENTO DE RESULTADOS. SEGUNDO TRIMESTRE.-------------------------

2.7.3 PROGRAMÁTICO PRESUPUESTAL y DEL EJERCICIO AL TREINTA Y UNO DE 

MARZO. SE GU N DO TR I M ESTRE. -----------------------------------------------------------------------

2.7.4 INFORME DE EVALUACiÓN DE FACTORES INTERNOS Y EXTERNOS. PRIMER 

SEMESTRE.----------------------------------------------------------------------------------------------------

2.8 DE LA SECRETARíA EJECUTIVA SEGUNDO TRIMESTRE.-------------------------------

2.8.1 LAS ACTIVIDADES DE LAS ÁREAS QUE COORDINA------------------------------------

2.8.2 EL CUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS Y RESOLUCIONES DEL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.--------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE PALABRA, OTORGÓ EL USO DE LA 

P ALAB RA E N P R I M ERA R O N DA -----------------------------------------------------------------------

-EL CONSEJO GENERAL, AL NO HABER INTERVENCIONES, TUVO POR 

~:~:I~N~~~~~~~~~::~~~:E:::;~:ROOS.;~~~~~~~;~~-~~-~-~~;~;~~;~--~~ 
CONSEJO, DIO CUENTA CON EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DíA 

CORRESPONDIENTE A SEIS PROYECTOS DE RESOLUCION DEL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, QUE SE 

EMITEN EN PROCEDIMIENTOS ORDINARIOS SANCIONADORES IDENTIFICADOS 

CON LAS CLAVES:------------------------------------------------------------------------------~ 
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A) I EDF -QCG/PO/021/2017; -------------------------------------------------------------------------------

B) I EDF /QCG/PO/022/20 17; -------------------------------------------------------------------------------

C) I E D F -QCG/PO/023/20 17; -------------------------------------------------------------------------------

D) I E CM-QC G/PO/OO 1/20 17; ------------------------------------------------------------------------------

E) I ECM-QCG/PO/002/20 17, Y ---------------------------------------------------------------------------

F) I E CM/QC G/PO/OO 3/20 17. -----------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE LA 

PALABRA, DIO LECTURA A UN DOCUMENTO EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: --

"EN ESTE PUNTO SE PONEN A CONSIDERACiÓN SEIS PROYECTOS DE 

RESOLUCiÓN DE IGUAL NÚMERO DE PROCEDIMIENTOS ORDINARIOS 

SANC I ONADO R E S. -----------------------------------------------------------------------------------------

EL PRIMERO, INICIADO EN CONTRA DEL JEFE DELEGACIONAL EN GUSTAVO A. 

MADERO, EN VIRTUD DE LA VISTA DADA POR EL INSTITUTO NACIONAL 

ELECTORAL A ESTE ORGANISMO POR LA SUPUESTA COLOCACiÓN DE 

PROPAGANDA EN EL EXTERIOR DE DOS ESCUELAS PRIMARIAS, SIN QUE 

MEDIARA AUTORIZACiÓN ALGUNA POR PARTE DE LAS AUTORIDADES 

EDUCATIVAS CORRESPONDIENTES. EN SU OPORTUNIDAD, LA COMISiÓN DE 

ASOCIACIONES POLlTICAS DETERMINÓ DESECHAR DE PLANO LA QUEJA AL 

CONSIDERAR QUE LA PROPAGANDA CUESTIONADA CARECíA DE ELEMENTOS 

POLlTICOS O ELECTORALES. NO OBSTANTE, TAMBIÉN SE ORDENÓ AL INICIO DE 

UN PROCEDIMIENTO OFICIOSO, AL ESTIMAR QUE EL DENUNCIADO 

PROMOCIONÓ INDEBIDAMENTE SU INFORME DE GOBIERNO MEDIANTE LA 

COLOCACiÓN DE TRES LONAS EN DOS ESCUELAS PRIMARIAS, EN LA CITADA 

DEMARCACiÓN, FUERA DEL PLAZO PERMITIDO POR LA NORMA.-----------------------

ASí, SUSTANCIADO EN TODAS SUS ETAPAS, EL PROCEDIMIENTO AHORA SE NOS 

PROPONE DECLARARLO FUNDADO, Y POR ENDE, QUE EL DENUNCIADO ES 

ADMINISTRATIVAMENTE RESPONSABLE, POR LO QUE SE LE IMPONE UNA MULTA 

DE TREINTA VECES LA UNIDAD DE MEDIDA Y ACTUALIZACiÓN; ELLO, POR_QU~ 

DECIR DEL PROPIO DENUNCIADO, EL VEINTIOCHO DE ENERO DEL ANO EN 

CURSO, RINDiÓ SU INFORME DE GOBIERNO, MIENTRAS QUE DE LAS 

CONSTANCIAS QUE OBRA EN AUTO, SE DESPRENDE QUE EL CATORCE Y 

QUINCE DE FEBRERO SIGUIENTES, LA PROPAGANDA CONTROVERTIDA SE 

ENCONTRABA COLOCADA EN EL EXTERIOR DE LAS DOS ESCUELAS PRIMARIAS 

~ 
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EN LA DELEGACiÓN GUSTAVO A. MADERO; ES DECIR, TRECE OlAS DESPUÉS DE 

ClUE DEI3IÓ DE SER RETIRADA.-----------------------------------------------------------------------

CAI3E SEÑALAR, ClUE EN NINGÚN MOMENTO EL DENUNCIADO MANIFESTÓ ClUE 

LAS LONAS CUESTIONADAS NO CORRESPONDIAN A LAS ClUE UTILIZÓ PARA LA 

DIFUSiÓN DE SU INFORME O ClUE APORTARA ALGUNA PRUEI3A, TENDENTE A 

DEMOSTRAR ClUE DICHA PROPAGANDA HUI3IERA SIDO DESTRUIDA Y 

RECICLADA, TAL Y COMO LO AFIRMÓ AL ATENDER EL EMPLAZAMIENTO DE ClUE 

FUE OI3JETO. DE AHI ClUE SE NOS PROPONGA SANCIONAR AL DENUNCIADO.---

EL SEGUNDO PROCEDIMIENTO TUVO ORIGEN EN LA ClUEJA PRESENTADA POR 

EL PARTIDO MORENA Y UNA CIUDADANA, EN CONTRA DEL JEFE DELEGACIONAL 

EN VENUSTIANO CARRANZA, DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA 

EN ESTA ENTIDAD Y DEL GOI3IERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR LA 

SUPUESTA PROMOCiÓN PERSONALIZADA Y LA REALIZACiÓN DE ACTOS 

ANTICIPADOS DE PRECAMPAÑA y DE CAMPAÑA, A TRAVÉS DE LA PRESUNTA 

REALIZACiÓN Y DIFUSiÓN DEL INFORME DE GOI3IERNO DE DICHO SERVIDOR. EN 

SU OPORTUNIDAD, LA COMISiÓN DE ASOCIACIONES POLÍTICAS DETERMINÓ 

DESECHARLA DE PLANO LA ClUEJA ORIGEN DEL PRESENTE ASUNTO, AL 

CONSIDERAR ClUE LAS PRUEI3AS PRESENTADAS POR LOS PROMINENTES NO 

GENERAI3AN INDICIOS SUFICIENTES PARA EL INICIO DE UN PROCEDIMIENTO 

ORDINARIO SANCIONADOR; SIN EMI3ARGO, DICHA DETERMINACiÓN FUE 

REVOCADA POR EL TRII3UNAL ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, ClUIEN 

ORDENÓ ANALIZAR DE NUEVA CUENTA LA ClUEJA y LAS PRUEI3AS APORTADAS, 

PARA ClUE, EN CASO DE ClUE NO SE ACTUALIZARA ALGUNA OTRA CAUSAL DE 

IMPROCEDENCIA, CLARA Y MANIFIESTA, SE ADMITIERA LA DENUNCIA, Y SE 

INICIARA EL RESPECTIVO PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO SANCIONADOR. 

INICIADO DICHO PROCEDIMIENTO Y SUSTANCIADO EN TODAS SUS ETAPAS, SE 

NOS PROPONE AHORA DECLARARLO INFUNDADO Y, POR ENDE, ClUE LOS 

DENUNCIADOS NO SON ADMINISTRATIVAMENTE RESPONSAI3LES. ELLO, 

PORClUE SI I3IEN ES CIERTO ClUE DE LAS CONSTANCIAS ClUE OI3RAN EN AUTOS 

SE ADVIERTE ClUE EL ONCE DE FEI3RERO DE DOS MIL DIECISIETE, EL JEFS6 

DELEGACIONAL DENUNCIADO RINDiÓ SU PRIMER INFORME DE GOI3IERrfcí: 

ANTE LOS HAI3ITANTES DE LA DELEGACiÓN VENUSTIANO CARRANZA, CUYA 

PUI3L1CITACIÓN SE REALIZÓ DEL CUATRO AL DIECISÉIS DEL MISMO MES, 

TAMI3IÉN LO ES ClUE NO SE ENCONTRÓ LA PROPAGANDA DENUNCIADA 

DESPUÉS DE ESE PERIODO. DE AHI, QUE NO EXISTAN ElEMENT? 
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CONSIDERAR QUE LA DIFUSiÓN DE DICHO INFORME SE REALIZÓ FUERA DE LOS 

PLAZOS PREVISTOS EN LA NORMATIVA ELECTORAL.---------------------------------------

AUNADO A LO ANTERIOR, CABE SEÑALAR QUE DE LAS CONSTANCIAS QUE 

INTEGRAN EL PRESENTE ASUNTO NO ES POSIBLE ADVERTIR ALGÚN LOGO, 

EMBLEMA, IMAGEN, EXPRESiÓN O PARTICIPACiÓN DIRECTA O INDIRECTA, QUE 

VINCULE AL PRO DE ESA ENTIDAD, O AL GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 

EN LA REALIZACiÓN DEL EVENTO, DIFUSiÓN O COLOCACiÓN DE LA 

PROPAGANDA ALUSIVOS AL CITADO INFORME DE GOBIERNO, POR LO QUE NO 

SE ACREDITA BENEFICIO ALGUNO NI POSICIONAMIENTO INDEBIDO.-----------------

LAS CONDUCTAS SOMETIDAS A LA CONSIDERACiÓN DE ESTA AUTORIDAD, NO 

SATISFACEN LOS REQUISITOS PARA CONSIDERARSE INFRACTORAS DE LA 

NORMATIVIDAD ELECTORAL, YA QUE SI BIEN SE ACREDITÓ LA EXISTENCIA DE 

LOS ELEMENTOS DENUNCIADOS, Así COMO LO OBSERVADO EN EL VIDEO 

APORTADO POR LOS PROMOVENTES, LO CIERTO ES QUE LA TEMPORALIDAD DE 

SU EXPOSICiÓN ES LA PERMITIDA, MIENTRAS QUE DE SU CONTENIDO NO SE 

ADVIERTAN ELEMENTOS PARA CONCLUIR QUE SE TRATA DE ACTOS 

ENCAMINADOS A UNA PROMOCiÓN PERSONALlZADA.--------------------------------------

EL TERCER PROCEDIMIENTO SE INICiÓ OFICIOSAMENTE EN CONTRA DEL 

PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO DE ESTA ENTIDAD, EN VIRTUD DE LA VISTA 

DADA POR EL INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACiÓN PÚBLICA Y 

PROTECCiÓN DE DATOS PERSONALES DEL ENTONCES DISTRITO FEDERAL, A 

ESTE ORGANISMO, POR EL SUPUESTO INCUMPLIMIENTO DE DICHO PARTIDO A 

SUS OBLIGACIONES EN MATERIA DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA 

INFORMACiÓN. SUSTANCIADO EN TODAS SUS ETAPAS ESTE PROCEDIMIENTO, 

AHORA SE NOS PROPONE DECLARARLO FUNDADO Y, POR ENDE, QUE EL 

DENUNCIADO ES ADMINISTRATIVAMENTE RESPONSABLE, POR LO QUE SE LE 

IMPONE UNA MULTA DE SESENTA VECES LA UNIDAD DE MEDIDA Y 

ACTUALIZACiÓN. EL DENUNCIADO OMITiÓ DAR RESPUESTA EN TIEMPO Y 

FORMA A LA SOLICITUD DE INFORMACiÓN REALIZADA A TRAVÉS DEL SISTEMA 

INFOMEX, EN EL CUAL SE LE REQUIRiÓ INFORMACiÓN RELACIONADA CON LOX 
CONTRATOS CELEBRADOS DE DOS MIL DIEZ A LA FECHA, CON DIVERs;(S'" 

EMPRESAS Y PROVEEDORES, DE AHí QUE AHORA SE NOS PROPONGA 

SAN C lONA R AL D E N U N C lA DO . -------------------------------------------------------------------------

EL CUARTO, QUINTO Y SEXTO PROCEDIMIENTOS, TAMBIÉN SE INICIARON 

OFICIOSAMENTE EN CONTRA DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO EN ESTA 

ENTIDAD EN VIRTUD DE LA VISTA DADA POR EL INSTITUTO DE ACCES/ 
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INFORMACiÓN PÚBLICA Y PROTECCiÓN DE DATOS PERSONALES DEL 

ENTONCES DISTRITO FEDERAL, POR EL SUPUESTO INCUMPLIMIENTO DE DICHO 

PARTIDO A SUS OBLIGACIONES EN MATERIA DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A 

LA INFORMACiÓN. SUSTANCIADOS EN TODAS SU ETAPAS, ESTOS ASUNTOS, 

AHORA SE NOS PROPONE DECLARARLOS FUNDADOS Y POR ENDE, QUE EL 

DENUNCIADO ES ADMINISTRATIVAMENTE RESPONSABLE, POR LO QUE SE LE 

IMPONE UNA MULTA DE CIENTO VEINTE VECES LA UNIDAD DE MEDIDA Y 

ACTUALIZACiÓN EN CADA UNO DE LOS PROCEDIMIENTOS DE CUENTA. ELLO, 

PORQUE EL DENUNCIADO OMITiÓ DAR RESPUESTA EN TIEMPO Y FORMA A TRES 

SOLICITUDES DE INFORMACiÓN REALIZADAS A TRAVÉS DEL SISTEMA INFOMEX, 

EN LAS QUE SE REQUIRiÓ INFORMACiÓN RELACIONADA CON LAS 

PRERROGATIVAS Y GASTOS DE DOS MIL DIECISÉIS, LAS OBLIGACIONES 

COMUNES Y ESPECíFICAS DE TRANSPARENCIA QUE DEBEN ESTAR EN SU 

PORTAL DE INTERNET Y EL POA O EN SU EQUIVALENTE, EL NÚMERO DE ZIP y 

DATOS PERSONALES, LOS RECURSOS DE REVISiÓN, LAS DECLARACIONES 

PATRIMONIALES Y LOS CONFLICTOS DE INTERESES, ENTRE OTRAS. DICHA 

RESPONSABILIDAD DERIVA DEL INCUMPLIMIENTO QUE SUBSISTiÓ POR PARTE 

DEL DENUNCIADO A LO RESUELTO EN LOS RECURSOS DE REVISiÓN 

INTERPUESTOS CONTRA ESAS OMISIONES; ES DECIR, AL RESOLVER TALES 

RECURSOS LA AUTORIDAD GARANTE DEL ACCESO A LA INFORMACiÓN PÚBLICA 

Y PROTECCiÓN DE DATOS DE ESTA CIUDAD, ORDENÓ AL DENUNCIADO EMITIR 

RESPUESTA A LAS REFERIDAS SOLICITUDES DENTRO DE UN PLAZO DE TRES 

DíA HÁBILES; SIN EMBARGO, TRANSCURRIDO ESE PLAZO, EL SUJETO OBLIGADO 

NUEVAMENTE INCUMPLIÓ CON ESE DEBER, CON LO QUE PERSISTIERON LAS 

FALTAS QUE SE LE IMPUTAN, DE AHí QUE AL ACREDITARSE LAS OMISIONES, 

INCUMPLIMIENTOS IMPUTADOS AL DENUNCIADO, SE LE CONSIDERE 

ADMINISTRATIVAMENTE RESPONSABLE Y POR ENDE SE LE IMPONGAN SENDAS 

M U L T A S" . -------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO EN USO DE LA PALABRA, AL NO HABER MÁs 

INTERVENCIONES, TOMO LA VOTACiÓN RESPECTO A LOS SEIS PROYECTOS D~ 

RESOLUCiÓN, MISMOS QUE SE APROBARON POR UNANIMIDAD DE VOTos.--L:-'" 

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO, DIO CUENTA CON EL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA 

CORRESPONDIENTE AL ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 

ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, POR EL QUE SE APRUEBA EL 

PROGRAMA INTERNO DE AUDITORíA DOS MIL DIECIOCHO, QUE PRESEN/ 
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CONTRALORíA GENERAL AHORA, CONTRALORíA INTERNA DEL INSTITUTO 

E LE CTORAL D E LA C I U DAD D E M ÉX I CO . -----------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO 

DE LA PALABRA, SEÑALÓ QUE EN LA PÁGINA CUATRO DEL PROGRAMA 

INTERNO DE AUDITORIA, SE INDICABA QUE EL INSTITUTO ESTABA 

PROCURANDO, EN LA CULTURA DE INNOVACiÓN AL INTERIOR, UNA MEJORA DE 

ACTIVIDADES, PROCESOS, UN LENGUAJE CIUDADANO, CON EL OBJETIVO DE 

ASEGURAR CAMBIOS QUE GENEREN VALOR PARA EL CLIENTE INTERNO Y 

EXTERNO. AL RESPECTO, SUGIRiÓ SUSTITUIR EL TÉRMINO "CLIENTE" POR 

"PERSONAS", EN REFERENCIA AL PERSONAL DEL INSTITUTO Y LOS USUARIOS.

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, EN USO DE LA PALABRA, AL NO HABER MÁS 

INTERVENCIONES, TOMÓ LA VOTACiÓN RESPECTO DEL ACUERDO, CON LA 

MODIFICACiÓN SEÑALADA, MISMO QUE SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- POR INSTRUCCIONES DEL CONSEJERO PRESIDENTE, EL SECRETARIO DEL 

CONSEJO, DIO CUENTA CON EL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DíA 

CO RRE SPO N DIE NTE A ASU NT OS G E N E RAL E S. ------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, CON FUNDAMENTO EN 

EL ARTíCULO 14, APARTADO A, FRACCiÓN SEGUNDA Y ARTíCULO 32 FRACCiÓN 

SEXTA DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, CONSULTÓ A 

LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL SI DESEABAN PLANTEAR 

ALGÚN ASUNTO GENERAL, INTEGRÁNDOSE LA SIGUIENTE LlSTA--------------------

UNO. SOBRE LOS CONSEJEROS ELECTORALES QUE TERMINABAN SU GESTiÓN, 

DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO Y DEL 

REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN 

NACIONAL.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN PRIMERA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------~--------------------------~ 

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ARMANDO DE JESUS LEVY AGUIRRÉ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO, MANIFESTÓ LO 

SIGUIENTE: ---------------------------------------------------------------------------------------------------

"PUES COMO DICE EL REFRÁN: 'NO HAY TÉRMINO NI PLAZO QUE NO SE CUMPLA' 

Y FINALMENTE LLEGAN A ESTE TÉRMINO POR DISPOSICiÓN EXPRESA DE LA 

LEY, TRES COMPAÑEROS CONSEJEROS DE ESTE INSTITUTO.-------------------~ 
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YO QUISIERA HACERLES UN RECONOCIMIENTO TANTO A NOMBRE DE MI 

PARTIDO COMO EN LO PERSONAL, PORQUE SIEMPRE DEMOSTRARON SU 

PROFESIONALISMO. NO CABE LA MENOR DUDA DE QUE SIEMPRE 

DESGRANARON EL MEJOR DE SUS ESFUERZOS EN SU TRABAJO, COSA QUE 

NOS COMPLACiÓ A NOSOTROS POR LO MENOS COMO PARTIDO, DE VER QUE 

ESTABAN CUMPLIENDO CON ESE COMETIDO Y CON ESA PROTESTA DE LEY QUE 

HICIERON EN SUS MOMENTO Y PUES ES EVIDENTE QUE HAN LLEGADO AL 

TÉRMINO DE SU MANDATO Y NO NOS VA A QUEDAR MAs QUE DESEARLES A 

USTEDES LO MEJOR EN SUS NUEVAS ACTIVIDADES QUE TENGAN PLANEADAS 

PARA EL FUTURO, Y QUE EN LO INDIVIDUAL Y EN LO PERSONAL QUIERO 

DECIRLES A USTEDES QUE YO SIENTO QUE AL MENOS POR MI PARTE, 

DESARROLLÉ UN SENTIMIENTO DE AMISTAD Y DE SOLIDARIDAD CON USTEDES.

QUIERO RECONOCER SU PROFESIONALISMO, DE TODOS USTEDES SIEMPRE 

ARGUMENTARON DE BUENA FE EN LA MESA, NOS ENRIQUECIERON EL DEBATE, 

PORQUE PARA ESO ES ESTE CONSEJO, PARA DEBATIR Y YO SÉ QUE MUCHAS 

VECES ALGUNOS DE NOSOTROS METEMOS UN POQUITO MAs DE CALOR Y DE 

PASiÓN, PERO NUNCA CON EL ANIMO DE OFENDER A NADIE, NI DE LASTIMAR A 

NADIE Y HACE UNOS INSTANTES QUE YO HABíA PROPUESTO DE QUE ESTO LO 

VIERAN LOS NUEVOS CONSEJEROS, REFLEXIONÉ EN LAS PALABRAS DE MIS 

COMPAÑEROS QUE TAMBIÉN TOMARON LA PALABRA, DE QUE EFECTIVAMENTE, 

ESTOY DE ACUERDO CON LO QUE MANIFESTÓ LA CONSEJERA ELECTORAL 

OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, DE QUE ESTO ES UNA INSTITUCiÓN Y QUE 

USTEDES ESTABAN DEBIDAMENTE CAPACITADOS PARA HABER HECHO LA 

VOTACiÓN Y QUE EN EL FONDO LO QUE QUERíAMOS LOS PARTIDOS ERA NADA 

MAs UN POCO MAs DE TIEMPO PARA DISCUTIRLO SIN DESDORO DE SUS 

DECISIONES, SIN DESDORO DE SUS CONOCIMIENTOS.------------------------------------

MOVIMIENTO CIUDADANO Y YO, EN LO PERSONAL PUES LES DESEO LO MEJOR 

A USTEDES, QUE OJALA SIGAN EN ESTE MEDIO ELECTORAL, ¿VERDAD?, QUE 

ES MUY AMPLIO, A LO MEJOR PUEDEN LLEGAR A ALGÚN CONSEJO ESTATAL O 

REGRESAR AL INE Y CON ESTOS MEDIOS NO, PERO, si LES QUIERO DECIR Q.~ 

EN LO PERSONAL CUENTEN CONMIGO COMO UN AMIGO EN LO PERSONAL Y 

POR FAVOR, NO DEJEN DE APUNTARME EN LA AGENDA DE LOS AMIGOS".---------

- EN USO DE LA PALABRA, EL DIPUTADO JaSE MANUEL DELGADILLO MORENO, 

REPRESENTANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCiÓN 

NACIONAL, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE, ----------------------X 
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"EXTENDERLE lA MÁS AMPLIA FELICITACiÓN Y DESEARLE lO MEJOR PARA EL 

FUTURO A CARLOS GONZÁlEZ, A OlGA GONZÁlEZ, A PABLO lEZAMA. SABEMOS 

QUE ENRIQUECIERON lOS TRABAJOS DE ESTE CONSEJO GENERAL, lOS 

TRABAJOS DEL MISMO INSTITUTO DESDE LAS COMISIONES QUE USTEDES 

TRABAJARON. ------------------------------------------------------------------------------------------------

QUIERO DECIRLES QUE ESTE RECONOCIMIENTO lO HAGO A NOMBRE DE MI 

COORDINADOR, El DIPUTADO JORGE ROMERO Y DE TODO EL GRUPO 

PARLAMENTARIO DE ACCiÓN NACIONAL. CON USTEDES EN PARTICULAR CON 

CARLOS Y OlGA, GONZÁlEZ, TUVE LA OPORTUNIDAD DE TRABAJAR EN 

ALGUNAS MESAS DESDE LA COMISiÓN DE ASUNTOS POLÍTICO ELECTORALES, 

DE ESCUCHARLOS EN El ENRIQUECIMIENTO, DEL PROCESO TORTUOSO, EN 

ALGUNOS CASOS Y LARGO TAMBIÉN DE LA ELABORACiÓN DEL NUEVO MARCO 

JURíDICO EN MATERIA ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO. TAMBIÉN 

TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE ESCUCHAR LA VISiÓN DE PABLO lEZAMA. A lOS 

TRES SE lES RECONOCE COMO CIUDADANOS COMPROMETIDOS, CIUDADANOS 

PROFESIONALES EN MATERIA ELECTORAL A lOS CUALES lES DESEO TODO El 

ÉXITO EN lOS PROYECTOS QUE EMPRENDAN A FUTURO.--------------------------------

QUIERO DECIRLES QUE A NOMBRE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO 

ACCiÓN NACIONAL EN LA ASAMBLEA lEGISLATIVA, SE lES RECONOCE Y lOS 

TENEMOS TAMBIÉN COMO AMIGOS DEL GRUPO PARLAMENTARIO, QUE 

CUENTAN CON NOSOTROS TAMBIÉN EN lO QUE SE VENGA A FUTURO Y NO NOS 

QUEDA MÁS QUE AGRADECERLES, EN lO PERSONAL A NOMBRE DE TODOS lAS 

Y lOS CIUDADANOS QUE HOY REPRESENTAN LA ASAMBLEA lEGISLATIVA, 

AGRADECERLES TAMBIÉN POR SU COMPROMISO, POR LA DEMOCRACIA Y 

ENHORABUENA, lO MEJOR SIEMPRE ESTÁ POR VENIR".-----------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. RAMÓN ALFREDO SÁNCHEZ ZEPEDA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, MANIFESTÓ lO SIGUIENTE: -

"lES SALUDO NUEVAMENTE Y ESTAMOS EN EL TIEMPO DE LA DESPEDIDA, 

TENGO AQuí, YA VOY A CUMPLIR DOS AÑOS Y CREO QUE EN ESTOS DOS AÑOS 

lES HE APRENDIDO A lOS TRES, A TíTULO PERSONAl.-----------------------------------

El PARTIDO NUEVA ALIANZA TAMBIÉN lES RECONOCE ESTA PARTE ~ 
CONSEJERA OlGA, LA APERTURA; Al CONSEJERO CARLOS, A lOS GONZÁlEZ 

MARTíNEZ, DECíAMOS ALLÁ EN COMISIONES; Al CONSEJERO PABLO lEZAMA, 

SU CONGRUENCIA Y PROFESIONALISMO, SIEMPRE LA CONGRUENCIA EN El 

MUNDO JURIDICO DE DEFENDER TUS ARGUMENTACIONES ES MlJYVALlDX 
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ALGO QUE SE RECONOCE DESDE NUEVA ALIANZA, DESDE LA PRESIDENCIA, 

TAMBIÉN LES ENVíA UN CORDIAL RECONOCIMIENTO Y UN CORDIAL SALUDO.----

YO LLEGUÉ A ESTA CIUDAD HACE CUATRO AÑOS Y LLEGUÉ CASI DIRECTITO AL 

MUNDO ELECTORAL Y CREO QUE POR LLEGAR AL MUNDO ELECTORAL, 

CONOCES A PERSONAS MUY PROFESIONALES Y A LAS QUE LES APRENDES Y 

CREO QUE, SEGURAMENTE, ES UNA DESPEDIDA DE ESTA MESA, PERO EL 

MUNDO ELECTORAL NOS ENCONTRAMOS, AHORA sí QUE EN DONDE SEA Y 

SEGURAMENTE AHí NOS VAMOS A TOPAR Y QUÉ GUSTO PODER SALUDARLES 

FUERA DE ESTA MESA CUANDO NOS TOPEMOS, Y MUCHAS FELICITACIONES Y 

TODO EL MAYOR DE LOS ÉXITOS EN LOS PROYECTOS QUE VAYAN A 

EMPRENDER". ------------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, LA C. ZULY FERIA VALENCIA, REPRESENTANTE DEL 

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:------------

"QUISIERA SUMARME A ESTE RECONOCIMIENTO. SIN DUDA SE CUMPLEN 

CICLOS Y EL CICLO AL DíA DE HOY HA CONCLUIDO PARA UNOS EXCELENTES 

CONSEJEROS ELECTORALES EN ESTA INSTITUCiÓN. ESTOY MUY ORGULLOSA 

DE HABERLOS CONOCIDO, MUY AGRADECIDA POR TODAS SUS APORTACIONES 

ANTE LAS COMISIONES, ANTE ESTE CONSEJO GENERAL, SUS CRITERIOS 

JURíDICOS. YO CREO QUE TODO FUE UN CÚMULO DE TEMAS IMPORTANTES 

QUE USTEDES HAN APORTADO, POR SUPUESTO CADA UNO DENTRO DE SUS 

TEMAS: ORGANIZACiÓN, PARTICIPACiÓN, COMAC, E IGUALMENTE 

PARTICIPACiÓN EL CONSEJERO CARLOS ANGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EL 

CONSEJERO PABLO CÉSAR LEZAMA BARREDA, ORGANIZACiÓN CON LA 

CONSEJERA OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, Y LA VERDAD ES QUE YO DE IGUAL 

MANERA LES DESEO MUCHO ÉXITO EN SU CAMINO PROFESIONAL. SÉ, POR 

SUPUESTO, QUE SALIENDO DE AQuí TENDRÁN MUCHíSIMAS OFERTAS DE 

TRABAJO PORQUE SON PERSONAS MUY VALIOSAS, CLARO QUE Así SERÁ; 

PERO ADEMAs PEDIRLES QUE ESTA COMUNICACiÓN QUE EXISTE 

ACTUALMENTE CON LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POlÍTICOS, 

CONTINÚE.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

YO CREO QUE ES MUY VALIOSO QUE USTEDES NOS SIGAN APORTANDO S~ 
CONOCIMIENTOS. POR SUPUESTO, DE MI PARTE CONSIDERO A USTEDES 

AMIGOS EN ESTE CAMINO ELECTORAL Y YO SÉ, DE VERDAD, QUE USTEDES 

TENDRÁN MUCHO ÉXITO EN LO QUE EMPRENDAN, DESDE DONDE ESTÉN, QUE 

SABEMOS QUE ESTARÁN BIEN, LES ENCARGAMOS AL INSTITUTO ELECTORAL LA 

PROTECCiÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS; DE VERDAD HAY MUCHOS T/ 
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EN LOS QUE SABEMOS QUE USTEDES PODRÁN SEGUIR APORTANDO Y DESDE 

EL GRUPO PARLAMENTARIO TAMBIÉN DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, DESDE 

LA PRESIDENCIA DEL PARTIDO EN LA CIUDAD DE MÉXICO Y A NIVEL NACIONAL, 

LES DAMOS LAS GRACIAS POR TODAS ESTAS APORTACIONES A LA 

DEMOCRACIA.------------------------------------------------------------------------------------------------

MUCHAS GRACIAS, CONSEJERO PABLO POR SUS APORTACIONES, POR SU 

CRITERIO JURíDICO, MUY IMPORTANTE QUE APORTÓ A ESTAS SESIONES. AL 

CONSEJERO CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, TAMBIÉN, POR SUPUESTO, 

POR TODAS SUS APORTACIONES, SUS CRíTICAS, SU DEFENSA A LOS 

DERECHOS HUMANOS Y BUENO, A LA CONSEJERA OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, 

DE VERDAD, UNA GRAN MUJER TAMBIÉN, QUE MOSTRÓ MUCHíSIMAS 

APORTACIONES Y DIO A ESTE CONSEJO GENERAL TAMBIÉN INNOVACiÓN EN 

CUANTO A LA ORGANIZACiÓN ELECTORAL. DE VERDAD, MUCHAS GRACIAS POR 

COMPARTIR ESTA EXPERIENCIA Y ENHORABUENA. YO CREO QUE PRONTO 

ESTAREMOS PLATICANDO DE LO BIEN QUE LES IRÁ EN SU CAMINO 

PRO F ES I O NAL". ----------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. ROBERTO LÓPEZ SUÁREZ, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DE LA REVOLUCiÓN DEMOCRÁTICA, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:

"RECONOCERLES EL GRAN TRABAJO QUE HAN REALIZADO EN ESTE ÓRGANO, 

EN ESTE CONSEJO; DESEARLES LA MEJOR DE LA SUERTE PARA LOS 

PROYECTOS QUE VENGAN. SABEMOS QUE SU VIDA PROFESIONAL NO TERMINA 

AQuí, TIENE UNA TRAYECTORIA AMPLIA, LARGA. ENTONCES, YO CREO QUE MÁS 

ALLÁ DE LO QUE HA SUCEDIDO EN ESTE CONSEJO, HAY QUE RECONOCER EL 

TRABAJO PROFESIONAL QUE HAN REALlZADO.------------------------------------------------

YO SIMPLEMENTE A NOMBRE DE MI PARTIDO EN EL PRO DE LA CIUDAD DE 

MÉXICO, LES DESEO LO MEJOR DE LA SUERTE, Y ESPERANDO QUE NOS HAGAN 

SABER SUS PRÓXIMOS PROYECTOS EN LA VIDA PROFESIONAL".----------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. BENJAMíN JIMÉNEZ MELO, REPRESENTANTE 

DEL PARTIDO DEL TRABAJO, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:--------------------------------

"AGRADEZCO A LOS C~NSEJEROS POR SU PUNTO DE VISTA PERSONAL, PUES h 
SIEMPRE FUERON ENFATICOS HACIA MI PERSONA, Y HACIA LOS TRABAJOS ser./"""" 
LOS QUE PARTICIPAMOS JUNTOS. EL CONSEJERO PABLO CÉSAR LEZAMA 

BARREDA, EL CONSEJERO CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, LA 

CONSEJERA OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ, SIEMPRE FUERON MUY ATENTOS 

CON TODAS LAS INTERVENCIONES Y OBSERVACIONES QUE REALIZAMOS; LA 

X 
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CONSEJERA OlGA GONZÁlEZ MARTíNEZ, UN PAR DE OCASIONES, APOYÓ 

ALGUNAS PROPUESTAS AQuí SOMETIDAS EN EL CONSEJO.-----------------------------

INDEPENDIENTEMENTE DE ELLO, DESDE UNA CUESTiÓN PERSONAL, 

AGRADEZCO A USTEDES El APOYO BRINDADO EN TODOS lOS TRABAJOS 

DESDE SUS COMISIONES, DESDE SUS OFICINAS, E INDEPENDIENTEMENTE DE 

EllO, SON PERSONAS íNTEGRAS, QUE NO SÓLO SE HAN COMPRENDIDO DESDE 

UN PUNTO INSTITUCIONAL, SINO DESDE UN PUNTO DE VISTA PERSONAL, 

SIEMPRE CON PERSPECTIVA DE DERECHOS HUMANOS, ACTUALIZADOS, 

SIEMPRE EN VANGUARDIA Y ESO NOS CONVIERTE EN UNAS PERSONAS MÁS 

QUE íNTEGRAS, MUY COMPLETAS EN TODO PUNTO DE VISTA, NO SÓLO 

PROFESIONAL, TAMBIÉN PERSONAL. ESTO ES POR PARTE PERSONAL, QUE lES 

HAGO UN RECONOCIMIENTO A USTEDES POR MÚlTIPLES VALORES QUE 

TIENEN COMO PERSONAS, E INDEPENDIENTEMENTE COMO PROFESIONISTAS.-

A NOMBRE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, AQuí EN LA CIUDAD DE MÉXICO, A 

NOMBRE DEL LICENCIADO ERNESTO VllLARREAl, QUE ES El REPRESENTANTE 

PROPIETARIO, CON El QUE TAMBIÉN TRABAJARON MUCHAS OCASIONES, CON 

El QUE TAMBIÉN RECIBIERON OBSERVACIONES DE Él, Y SIEMPRE 

ATENDIENDO A SUS PETICIONES, lES HACEMOS UNA CORDIAL FELICITACiÓN 

POR SUS ARDUOS TRABAJOS AQuí EN El INSTITUTO Y lES DESEAMOS EL 

MEJOR DE lOS ÉXITOS EN SUS PRÓXIMAS TAREAS QUE EMPRENDAN".-------------

- EN USO DE lA PALABRA, El C VíCTOR MANUEL CAMARENA MEIXUEIRO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 

MAN I FE ST Ó lOS I G U I EN TE: ----------------------------------------------------------------------------

"DESPEDIR A UN AMIGO SIEMPRE ES DIFíCil; DESPEDIR A TRES ES 

TRIPlEMENTE MÁS DIFíCil Y UNO SIEMPRE BUSCA QUÉ DECIR, PERO SIEMPRE 

ES NECESARIO PRIORIZAR Y SI YO ALGO QUIERO PRIORIZAR Y QUIERO 

DECIRLES A lOS TRES, ES QUE AGRADEZCO LA INTEGRIDAD CON LA QUE SE 

CONDUJERON, NO SOLAMENTE EN lOS TRABAJOS INSTITUCIONALES, EN El DíA 

A DíA, EN LAS COMISIONES, EN lOS CONSEJOS GENERALES, SINO ESA 

APERTURA QUE TUVIERON PARA ESCUCHAR A lOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARA 

SER SENSIBLES MUCHAS VECES DE lO QUE NOSOTROS OPINÁBAMOS, PA~ 
OTRAS VECES DEBATIR EN BUENA LID Y NO NECESARIAMENTE ESTAR DE 

ACUERDO. ESO ES HACER DEMOCRACIA, QUE NO SE CONFUNDA DISENTIR CON 

FALTA DE DEMOCRACIA Y USTEDES HAN SIDO DEMÓCRATAS, PARA ESO 

VINIERON Y lO CUMPLIERON A CABALlDAD Y ESE ES El SENTIMIENTO QUE NOS 

DEJAN, UN SENTIMIENTO DE TRISTEZA PORQUE LA NOSTALGIA PERMA~ 
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AH!, HAY VAcíos QUE NO SE LLENAN Y NO ME REFIERO A LOS ESPACIOS 

FíSICOS, SIEMPRE HAY SITUACIONES, UNO SE VA ENRIQUECIENDO CONFORME 

VA CONOCIENDO GENTE QUE LE APORTE EN LA VIDA Y USTEDES FORMAN 

PARTE DE ESE PECUNIO PERSONAL QUE UNO VA A ATESORANDO.------------------

YO EN LO PERSONAL QUIERO AGRADECERLES, SOY AFORTUNADO POR HABER 

CONVIVIDO CON USTEDES, QUIERO EXPRESARLES EL SALUDO DEL DIPUTADO 

ISRAEL BETANZOS CORTES, QUIEN POR MI CONDUCTO LOS FELICITA Y 

AGRADECE SU LABOR, LO MISMO QUE RENÉ MUÑOZ VAzQUEZ, EL PROPIETARIO 

EN ESTE CONSEJO. LES REFRENDO LA SEGURIDAD QUE VENDRÁN MUCHOS 

ÉXITOS POR VENIR Y LA SEGURIDAD QUE POR AHí NOS ENCONTRAMOS".--------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. DIEGO ORLANDO GARRIDO LÓPEZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCiÓN NACIONAL, MANIFESTÓ LO 

SIGUIENTE:----------------------------------------------------------------------------------------------------

"PABLO LEZAMA, CARLOS GONZÁLEZ Y OLGA GONZÁLEZ, CONSEJEROS, DE 

VERDAD FELICITARLOS POR ESTOS AÑOS DE ENTREGA, POR SU APERTURA 

SIEMPRE AL DIALOGO, POR SECUNDARNOS MUCHAS VECES LAS PROPUESTAS 

QUE DESDE ACCiÓN NACIONAL DABAMOS EN COMISIONES, EN ESTE CONSEJO 

GENERAL, POR SIEMPRE SER RECEPTIVOS, POR SIEMPRE TENDER ESA MANO, 

POR SIEMPRE TENER LAS PUERTAS ABIERTAS DE SUS OFICINAS Y EN LO 

PERSONAL POR BRINDARNOS LA AMISTAD, A SU SERVIDOR, POR SIEMPRE 

TRASCENDER EN LO QUE HACEMOS AQuí EN ESTE CONSEJO QUE ES, NO OTRA 

COSA MAs QUE CUIDAR LA DEMOCRACIA EN LA CIUDAD E IMPULSAR LOS 

PRINCIPIOS DEMOCRÁTICOS QUE DICE NUESTRA LEGISLACIÓN.----------------------

YO LES DESEO TODO EL ÉXITO DEL MUNDO, DE VERDAD TIENEN MUCHíSIMO 

QUE APORTAR COMO PERSONAS, COMO EXPERTOS EN MATERIA ELECTORAL, 

COMO PROFESIONISTAS EN LO PARTICULAR PORQUE LO HAN DEMOSTRADO 

AQuí CON CRECES, SON MUY PROFESIONALES, MUY RESPONSABLES; 

USTEDES Y TODO SU EQUIPO QUE LOS ACOMPAÑA, DE VERDAD MUCHAS 

FELICIDADES, LES DESEO EL MEJOR DE LOS ÉXITOS EN LO QUE VIENE, SE VAN 

DEJANDO UN LEGAD? IMPORTANTE PARA EL INSTITUTO, YA LO DECíAN, CON E~ 

BUEN CRITERIO JURIDICO DEL CONSEJERO PABLO LEZAMA, CON EL IMPULSÓ 

QUE LE DIO A LOS INSTRUMENTOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, EL 

CONSEJERO CARLOS GONZÁLEZ, LA CONSEJERA OLGA GONZÁLEZ, TAMBIÉN 

DEJANDO INCLUSO UNA PROPUESTA DE DIVISiÓN DE DELEGACIONES, 

PROPUESTAS PARA AHORRO EN EL RECICLAJE DEL MATERIAL ELECTORAL, 

ETCÉTERA.---------------------------------------------------------------------------------------------~ 
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TODOS Y CADA UNO DE USTEDES, DE VERDAD, DEJARON ALGO EN PARTICULAR 

QUE SERÁ UTILIZADO POR LA INSTITUCiÓN Y YA LO DECíAN HACE RATO, LA 

INSTITUCIONALlDAD CON LA QUE SE HAN COMPORTADO, CON LA QUE HAN 

VOTADO, CON LA QUE HAN EMITIDO SUS DETERMINACIONES, ES LO QUE SE 

AGRADECE SIN LUGAR A DUDAS Y SIN MÁS YO LES DESEO EL MEJOR DE LOS 

~XITOS, DE VERDAD MUCHA SUERTE DE LO QUE VIENE Y SEGURO NOS VAMOS 

A ESTAR VIENDO EN PRÓXIMAS FECHAS".-------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. INOCENCIO J. HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL, MANIFESTÓ LO 

SIGUIENTE: ----------------------------------------------------------------------------------------------------

"CONSEJEROS PABLO LEZAMA, OLGA GONZÁLEZ, CARLOS GONZÁLEZ. EL MÁS 

AMPLIO RECONOCIMIENTO DE PARTE DE ENCUENTRO SOCIAL AL TRABAJO Y A 

LA ENTREGA QUE USTEDES HAN HECHO PARA HACER CADA DíA MÁS FUERTE 

ESTA INSTITUCiÓN, EL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO. 

GRACIAS POR ESA ENTREGA, POR ESE EMPEÑO Y NO NOS QUEDA LA MENOR 

DUDA QUE HABRÁ Y QUE CONTINUARAN LOS ÉXITOS, QUE CONTINUARÁ ESE 

TRABAJO PROFESIONAL BRILLANTE COMO PROFESIONALES EN EL ÁMBITO 

ELECTORAL QUE SON, NO NOS QUEDA MÁS QUE AGRADECERLES, 

REITERARLES LA OPORTUNIDAD DE COMPARTIR ESTE ESPACIO, ESTA 

HERRADURA CON USTEDES Y AL CONSEJERO CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ 

MARTíNEZ, PERMíTAME PERSONALMENTE DECIRLE: GRACIAS, MAESTRO POR 

SUS CONCEPTOS Y SU EJEMPLO, A TODOS FELICIDADES, ÉXITOS, 

E N H O RAB U E NA." --------------------------------------------------------------------------------------------

- EN USO DE LA PALABRA, EL C. JULIO VINICIO LARA MENDOZA, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:-------------

"LAS DESPEDIDAS, VERDAD, SON COMPLICADAS, PERO BUENO, LES DIGO A LA 

Y LOS CONSEJEROS OLGA GONZÁLEZ, CARLOS GONZÁLEZ Y PABLO LEZAMA, 

QUE SE ACABA UNA ETAPA PERO SEGURAMENTE VIENEN NUEVAS HISTORIAS, 

DE MANERA PARTICULAR AGRADECERLES LA SENSIBILIDAD INSTITUCIONAL Y 

~~!;~~:~:~~NEA~ E:~:P:~:~E~O~~-~~~~:~~-~-~~~~~~--~~~~-~~~~~--~ 
DE MI PARTE TAMBIÉN AGRADECER ESA SENSIBILIDAD Y PUES BUENO, EN ESTE 

CAMINO SEGURAMENTE BUENO, TODAVíA QUEDA MUCHA VIDA Y VENDRÁN 

PUES MUCHOS ÉXITOS Y DESEARLES DE VERDAD EN EL ÁMBITO PERSONAL Y 

EN ELÁMBITO PROFESIONAL PUES UN BUEN CAMINO Y MUCHOS ÉXITOS EN LA 

LíNEA DE VIDA QUE SIGA PARA USTEDES".-----------------------------------------------K' 
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- EN USO DE LA PALABRA, LA C. LUCERITO DEL PILAR MÁRQUEZ FRANCO, 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO HUMANISTA, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE:---------

"ME SIENTO MUY HONRADA DE HABER ESTADO EN ESTA MESA CON TRES 

COMPAÑEROS DE VIDA, PORQUE HEMOS SIDO PARTE DE LA HISTORIA DE ESTA 

CIUDAD, HEMOS PARTICIPADO EN QUE HAYA UNA CONSTITUCiÓN POLfTICA Y 

QUE SEAMOS UNA NUEVA ENTIDAD FEDERATIVA Y ESO NOS HACE PARTE DE LA 

HISTORIA DE ESTA GRAN CIUDAD, Así COMO TAMBIÉN SER PARTE DE UN ENTE 

DONDE USTEDES FUERON PARTE FUNDAMENTAL PARA QUE EXISTA EL PRIMER 

PARTIDO LOCAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, QUE ES EL PARTIDO HUMANISTA Y 

ESO ES UN ANTECEDENTE, Así COMO CUANDO SE FORMÓ EL INSTITUTO 

ELECTORAL Y SE CREARON LAS PRIMERAS ASOCIACIONES POLíTICAS EN ESTA 

CIUDAD. LAS AGRUPACIONES POLfTICAS. USTEDES TAMBIÉN SON PARTE YA 

FUNDAMENTAL DE ESTA HISTORIA QUE ES LA CREACiÓN DE UN NUEVO 

PARTIDO LOCAL QUE SOMOS. TODOS SOMOS PIONEROS. TODA ESTA PARTE 

DEL ASUNTO DE LOS REQUERIMIENTOS. DEL ASUNTO DE LA SUPERVISiÓN. DE 

CÓMO. DE SEGUIR EXISTIENDO Y FORTALECIENDO LA VIDA DEMOCRÁTICA DE 

LA CIUDAD.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

LE QUIERO AGRADECER MUCHO A PABLO LEZAMA. A CARLOS GONZÁLEZ Y A 

OLGA GONZÁLEZ. QUE HAYAMOS TENIDO ESTA OPORTUNIDAD. EN ESTE GRAN 

VIAJE Y COMO CIUDADANOS Y PROFESIONALES COMPROMETIDOS CON LA 

FUERZA DEMOCRÁTICA. CON LA VIDA DEMOCRÁTICA VAMOS A SEGUIR 

ANDANDO. PORQUE ESTAMOS COMPROMETIDOS PARA FORTALECER LA 

DEMOCRACIA EN NUESTRO PAís Y PARA PODER SEGUIR ABRIENDO BRECHA A 

LAS NUEVAS GENERACIONES. SÉ QUE VAMOS A VERNOS Y SÉ QUE VAMOS A 

SEGUIR CONVIVIENDO Y QUE VAMOS A SEGUIR TENIENDO PUNTOS DE 

ENCUENTRO PARA SEGUIR FORTALECIENDO Y VIENDO VISiÓN. HACIA DÓNDE 

VA ESTE MÉXICO QUE TANTO AMAMOS Y NUESTRA CIUDAD".--------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, MANIFESTÓ LO 

SIGUIENTE:----------------------------------------------------------------------------------------------------

"SIN DUDA QUE LA SESiÓN DE HOY TIENE UNA RELEVANCIA MUY ESPECIALh 

PARA ESTE INSTITUTO Y SU HISTORIA. EN ELLA DESPEDIMOS EN ESTA MEsA'/ 

DEL CONSEJO GENERAL A TRES DE SUS INTEGRANTES QUE A LO LARGO DEL 

ÚLTIMO TRIENIO HAN SERVIDO CON PROFESIONALISMO. DEDICACiÓN. 

HONESTIDAD A ESTA CIUDAD Y A SU RÉGIMEN DEMOCRÁTICO Y ELLOS SON 

NUESTROS AMIGOS OLGA GONZÁLEZ MARTíNEZ. PABLO CÉSAR LEZAMA 

BARREDA Y CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ.--------------------------------X 
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HAN SIDO YA DIECIOCHO AÑOS DE LOS CUALES ESTE INSTITUTO HA 

ORGANIZADO ELECCIONES Y PROCESOS DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA EN LA 

CAPITAL DE LA REPÚBLICA, Y HAN SIDO DIECIOCHO AÑOS DE 

TRANSFORMACIONES Y PROFUNDAS REINVENCIONES DE SU DISEÑO 

INSTITUCIONAL, NECESARIOS NO SÓLO PARA OPTIMIZAR PERMANENTEMENTE 

SU FUNCIONAMIENTO, SINO PARA ATENDER LOS MÚLTIPLES CAMBIOS QUE UNA 

SOCIEDAD COMO LA CAPITALINA, HA EXPERIMENTADO EN UN LAPSO 

RELATIVAMENTE BREVE, EN EL QUE HEMOS SIDO DE LA PRIMERA ELECCiÓN DE 

JEFES DELEGACIONALES EN EL AÑO DOS MIL, A LA PREPARACiÓN DE LA 

PRIMERA ELECCiÓN DE ALCALDES Y CONCEJALES EN CUYA ORGANIZACiÓN, 

ESTAMOS YA INMERSOS. EN ESA HISTORIA, PARTE FUNDAMENTAL ESTÁN AHí 

NUESTROS QU E RI DOS AM I GOS Y AM I GA. --------------------------------------------------------

AHORA BIEN, COMO PARTE DE ESTA RICA HISTORIA DE LA QUE YA SON PARTE, 

COMO HEMOS SEÑALADO Y LLEGADO EL MOMENTO DE QUE SE APLIQUE POR 

PRIMERA VEZ EL MECANISMO DE RENOVACiÓN ESCALONADA, QUE FUE 

PRODUCTO DE LA ÚLTIMA REFORMA JURíDICA DE LOS ÓRGANOS 

ELECTORALES LOCALES, EN EL MARCO DE SISTEMA NACIONAL ELECTORAL, 

LLEGA PRÁCTICAMENTE A SU CONCLUSiÓN EL EJERCICIO DE LAS FUNCIONES 

DE TRES COMPAÑEROS QUE DURANTE CADA DíA DE SU ENCARGO, PUSIERON 

TODAS SUS HABILIDADES Y CONOCIMIENTOS AL SERVICIO DE ESTE ÓRGANO 

ELECTORAL, CONTRIBUYENDO CON DETERMINACiÓN Y SERIEDAD, A 

CONSOLIDAR LA CREDIBILIDAD Y EL PRESTIGIO DEL QUE GOZA EL INSTITUTO, 

LOS CUALES LE HAN PERMITIDO SER UN ACTOR DETERMINANTE DE LOS 

PROCESOS DE TRANSICiÓN DEMOCRÁTICA Y MODERNIZACiÓN POLíTICA DE LA 

CIUDAD.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

HOY EN DrA, CUANDO SOMOS UNA INSTITUCiÓN CUYA FUNCiÓN ES ESENCIAL 

PARA ASEGURAR EL ESTADO DE DERECHO Y TUTELAR LOS PRINCIPIOS 

ESENCIALES DE UNA DEMOCRACIA INTEGRAL, ENCARAMOS ESTA PARTE DEL 

PROCESO DE RENOVACiÓN INSTITUCIONAL CON LA CERTEZA DE QUE COMO 

INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, HEMOS TENIDO LA FORTUNA D% 

COINCIDIR EN ESTA TAREA CON TRES SERVIDORES PÚBLICOS CON LOS aUÉ 
COMPARTIMOS UN PROFUNDO AMOR POR ESTA CIUDAD Y CON QUIENES, SI 

BIEN SE PODIA DIFERIR EN ALGUNOS ASUNTOS PUNTUALES, SE COINCIDíA EN 

LO ESENCIAL QUE ES, QUE NUESTRAS DECISIONES SIGAN HACIENDO DE 

NOSOTROS UN ÓRGANO AUTÉNTICAMENTE IMPARCIAL E INDEPENDIENTE.-------
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OlGA GONZÁlEZ, PABLO lEZAMA Y CARLOS GONZÁlEZ, QUIERO QUE SEPAN 

QUE ESTE INSTITUTO RECIBiÓ MUCHO DE USTEDES Y, SIN DUDA, PUEDEN 

SENTIRSE ORGUllOSOS DE HABER CUMPLIDO CON El ALTO DEBER QUE SE 

lES ENCOMENDÓ A lO LARGO DE lOS TRES AÑOS QUE DE SU VIDA, 

ENTREGARON A ESTA INSTITUCiÓN EN LA QUE, NO lO DUDEN, lOS ECHAREMOS 

DE MENOS. AHORA QUE CONCLUYE ESTE CICLO, ES MENESTER RECONOCER Y 

HONRAR El APORTE DE CADA UNA Y UNO DE USTEDES.---------------------------------

TODOS AQuí FUIMOS TESTIGOS EN LA FORMA EN QUE LA CONSEJERA OlGA 

GONZÁlEZ, lUCHÓ DíA CON DíA POR lOGRAR LA INCORPORACiÓN DE lOS 

INTEGRANTES DE NUESTRO SERVICIO PROFESIONAL, Al SERVICIO 

PROFESIONAL ELECTORAL NACIONAL, A LA PROMOCiÓN DE LA CULTURA 

ENTRE lOS MENORES DE EDAD, QUE SON LA BASE FUNDAMENTAL DE NUESTRA 

DEMOCRACIA. El ENTUSIASMO Y METICULOSIDAD DEL CONSEJERO CARLOS 

GONZÁlEZ, SE INVOLUCRÓ EN TODOS lOS PROCESOS DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA Y EDUCACiÓN CíVICA, Así COMO DE LA CLARIDAD Y PROFUNDIDAD 

DE lO S C R ITE R lOS J U R í D I CO SAPO RT AD O S. ---------------------------------------------------

POR El CONSEJERO PABLO lEZAMA, EN MATERIA DE ASOCIACIONES 

POLíTICAS, FINANCIAMIENTO, ASIGNACiÓN DE DIPUTADOS, ENTRE OTROS, 

MUCHOS OTROS TEMAS QUE, DESDE lUEGO, SON EVIDENTES Y EN El 

RECUENTO QUE SE HA DADO EN ESTE MOMENTO Y EN ESTA SESiÓN, SIN DUDA 

QUE PODEMOS RESALTAR MUCHOS MÁS. JUSTAMENTE, LA IDEA NO ES ABUSAR 

DEL TIEMPO Y HACER UNA REITERACiÓN DE lO QUE TODAS YTODOS SABEMOS, 

El GRAN PROFESIONALISMO CON El QUE SIEMPRE SE CONDUJERON.------------

ESTIMADOS COMPAÑERAS Y COMPAI'iIEROS, POR TODO EllO Y MUCHO MÁS, 

APROVECHO ESTA SESiÓN PARA AGRADECERLES EN lO PERSONAL, TODO El 

APOYO QUE HAN BRINDADO PARA QUE, EN ESTA MESA, EN ESTE ÓRGANO, EN 

LAS COMISIONES QUE PRESIDIERON Y QUE INTEGRARON, Así COMO EN TODOS 

AQUEllOS MOMENTOS QUE INCIDIERON EN LA PARTE FUNDAMENTAL DE LAS 

ACTIVIDADES DE ESTE INSTITUTO, HEMOS APRENDIDO MUCHO DE USTEDES, Y 

MÁS, ES MÁS lO QUE HEMOS llEGADO A ESTIMAR Y APRECIAR A CADA U~ 

CADA UNO DE USTEDES EN El CORRER DE lOS DíAS Y EN LA CONVIVENCIA 

COTIDIANA.----------------------------------------------------------------------------------------------------

A TíTULO PERSONAL, SIN TEMOR A EQUIVOCARME, DEBO AFIRMAR QUE HA 

SIDO UN HONOR PARTICIPAR CON USTEDES EN El CUMPLIMIENTO DEL 

ENCARGO CIUDADANO QUE NO SE HA PUESTO EN ESTE ESPACIO, Y HABER 

HONRADO A SU LADO lOS PRINCIPIOS RECTORES DE LA FUNCiÓN ElEC/, 
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LES DESEO EL MAYOR DE LOS ÉXITOS EN SUS PRÓXIMOS PROYECTOS, EL CUAL 

ESTOY SEGURO ALCANZARÁN, Y A NOMBRE DE ESTE INSTITUTO, REITERO A 

USTEDES, EL AGRADECIMIENTO DE LA EXCELENCIA ALCANZADA EN EL 

C U M P LI M I E NT O D E S U D E BE R. -----------------------------------------------------------------------

MUCHAS GRACIAS OLGA GONZÁLEZ, MUCHAS GRACIAS CARLOS GONZÁLEZ, 

MUCHAS GRACIAS PABLO LEZAMA; SIN DUDA QUE LOS SENTIMIENTOS SON MUY 

IMPORTANTES, Y DESDE LUEGO, QUIERO EXPRESARLES Y REITERARLES MI 

AMISTAD, MI RECONOCIMIENTO EN LO PERSONAL Y EN LO PROFESIONAL. 

ENHORABUENA, POR LAS COSAS QUE VENDRÁN Y SIN DUDA SERÁN SIEMPRE 

MEJORES Y DE ÉXITO PARA TODAS Y TODOS USTEDES.-----------------------------------

- LA CONSEJERA ELECTORAL GABRIELA WILLlAMS SALAZAR, EN USO DE LA 

PALABRA, MAN I F E ST Ó L O SI G U I ENTE: -----------------------------------------------------------

"DESPUÉS DE ESCUCHAR LAS PALABRAS DE LOS PARTIDOS POLíTICOS, Y 

SOBRE TODO DESPUÉS DE VER EL VIDEO, PUES LA VERDAD ES QUE TRES AÑOS 

SON RAPIDíSIMOS, SE PUEDEN REDUCIR EN CINCO SEGUNDOS, CINCO 

MINUTOS, PERO EN REALIDAD, ESOS TRES AÑOS FUERON MUY IMPORTANTES 

EN LA VIDA DE ESTA CIUDAD, EN LA VIDA DE ESTA DEMOCRACIA. Y, DE VEZ EN 

CUANDO HAY UNA GENERACiÓN QUE CAMBIA, Y QUE CAMBIA PARADIGMAS; YO 

CREO QUE ESTA GENERACiÓN CAMBiÓ PARADIGMAS POR SOBRE TODAS LAS 

COSAS CÓMO HACER DEMOCRACIA Y CÓMO TRANSFORMAR ESTE INSTITUTO 

ELE CTORAL DE LA C I U DAD DE MÉXI CO. ----------------------------------------------------------

CREO Y ESTOY SEGURA QUE CADA UNO DE USTEDES, APORTARON 

MUCHíSIMO, PERO SOBRE TODO, USTEDES TRASCIENDEN A LO QUE HAN 

HECHO, Y SOBRE TODO PORQUE SEGURAMENTE A PARTIR DE ESTE MOMENTO, 

SUS TRAYECTORIAS DE VIDA SE VUELVEN MUCHO MÁS LUMINOSAS, O SEA, A 

QUÉ ME REFIERO, EN EL SENTIDO DE QUE DESPUÉS DE HABER ESTADO POR 

AQuí, DESPUÉS DE HABER APORTADO TANTO, LA VIDA SEGURAMENTE LES VA 

ASONREíR EN EL MOMENTO EN EL QUE USTEDES CRUCEN POR ESTA PUERTA.

MUCHíSIMAS GRACIAS POR TODO LO QUE HAN APORTADO, DE MANERA 

PERSONAL, IGUALMENTE, QUE LOS PARTIDOS POLíTICOS Y EL SE~ 

PRESIDENTE, TAMBIÉN ME REFRENDO COMO AMIGA SUYA, DE VERDAD, DE 

MUCHAS BATALLAS, HEMOS VIVIDO MUCHíSIMAS COSAS, Y SOBRE TODO CREO 

QUE USTEDES SON ARTíFICES DEL CAMBIO, SON MÁS QUE NADA ESTE EQUIPO 

QUE HA TRAíDO ESTE TIPO DE LIDERAZGO, Y ESTOY SEGURA QUE EN LO 

RECIENTE, EN LO FUTURO Y EN UN PRÓXIMO MOMENTO, USTEDES VAN A SER 

UN EJEMPLO PARA LA CONSTRUCCiÓN DE LA DEMOCRACIA DE ESTE PAí~ 
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SÉ QUE A DONDE LOS LLEVEN, LA VIDA, Y SOBRE TODO LAS TRAYECTORIAS 

PROFESIONALES, USTEDES VAN A PODER SEGUIR CONSTRUYENDO, PORQUE 

ESO ES LO QUE USTEDES HAN HECHO EN ESTE INSTITUTO Y SOBRE TODO EN 

ESTE EQUIPO; Y COMO EN ESTE EQUIPO DE HERRADURA, NOS HEMOS 

DEDICADO A CONSTRUIR, PERO USTEDES PUSIERON EL GRANITO DE ARENA. Y 

NO GRANITO, SINO COSTALES, Y ME QUEDA CLARO QUE TODO EL TRABAJO QUE 

HAN REALIZADO SE VA A VER REFLEJADO PRONTO Y NO NADA MÁS EN LOS 

LINEAMIENTOS O NO, O LO QUE SEA, SINO TODO EL TRABAJO QUE USTEDES 

HAN REALIZADO DENTRO DE LAS COMISIONES, EN ESPECIFICO OLGA 

GONZÁLEZ, DE VERDAD, MI RECONOCIMIENTO SOBRE TODO PARA LO ÚLTIMO 

QUE SE HA REALIZADO, PERO TAMBIÉN EL PRINCIPIO EN CUANTO A DIÁLOGOS, 

EL HECHO QUE FUERA LA PRIMERA CONSULTA JUVENIL E INFANTIL EN 

PARTICIPACiÓN CIUDADANA DE VERDAD CREO QUE HA SIDO UN ACIERTO EN 

ESTA CAPITAL.-----------------------------------------------------------------------------------------------

CARLOS GONZÁLEZ, CREO QUE TAMBIÉN LOS COSTALES DE ARENA QUE 

PUSISTE EN PARTICIPACiÓN CIUDADANA, CREO QUE TAMBIÉN ESO FUE UN 

GRAN REFERENTE A NIVEL NACIONAL, A PARTIR DE ESO SE EMPEZÓ A 

CONSTRUIR LA NOCiÓN DE LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA HACIA LOS 

ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES; EN LO PROFESIONAL, HAS 

HECHO MUCHlslMAS COSAS, PERO CREO QUE A PARTIR DE ESE MOMENTO 

CAMBIO LA CONCEPCiÓN DE LOS ÓRGANOS PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES 

Y MIS RESPETOS PARA ESE TRABAJO, INDEPENDIENTEMENTE DE MI 

RECONOCIMIENTO PERSONAL TAMBIÉN E IGUALMENTE PABLO, PUES 

SINCERAMENTE NO NADA MÁS, COMO DECIAN LOS DEMÁS EN LA IDEA DE LA 

INTERPRETACiÓN DE LA LEY, SINO QUE TAMBIÉN HUBO GRANDES ACIERTOS 

COMO LO FUE VOTO INFORMADO, CREO QUE ES UN ACIERTO HACIA LA 

DE MOC RAC lA D E E S TE P A I S. --------------------------------------------------------------------------

A PARTIR DE ESO TAMBIÉN SE EMPEZARON A ABRIR PORTALES PARA QUE LA 

CIUDADANIA CONOCIERA QUIÉNES ERAN LOS CANDIDATOS Y LAS CANDIDATAS, 

A PARTIR DE ESO SE EMPEZÓ A GENERAR UNA CULTURA DE ~RANSPAREN~ 

Y SOBRE TODO LA FORMA EN LA CUAL LAS PERSONAS PODIAN EMPEZAR A 

REFLEXIONAR ACERCA DE LO QUE ES LA DEMOCRACIA, AL IGUAL DE LO QUE 

HICISTE TAMBIÉN PARA EL PROCESO EN CUANTO A LOS DEBATES, ME PARECiÓ 

TAMBIÉN UN GRAN ACIERTO, NO SE HABlA HECHO.-----------------------------------------

ENTONCES CADA QUIEN, ME PODRIA PONER A LEER UNA LISTA ENORME, PERO 

CREO QUE NO ES EL CASO, EL PUNTO ES QUE CADA UNO HIZO COSAS QUE 

X 
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REALMENTE HICIERON LA DIFERENCIA Y HOY MARCAN LA DIFERENCIA DE LOS 

ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES ELECTORALES A NIVEL NACIONAL Y A NIVEL 

INTERNACIONAL. MI GRAN RECONOCIMIENTO A SU LABOR COMO 

DEMÓCRATAS, PERO MÁS ALLÁ DE LA DEMOCRACIA COMO PERSONAS, 

MUCHAS GRACIAS POR COINCIDIR EN ESTE ESPACIO Y SOBRE TODO LAS 

ENSEÑANZAS QUE ME HAN DEJADO Y QUE NOS HAN DEJADO A TODOS. MUCHAS 

GRAC lAS DE C O RAZÓ N". --------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL YURI GABRIEL BELTRÁN MIRANDA, EN USO DE 

LA PALABRA, MAN I FESTÓ LOS IGU I ENTE: -------------------------------------------------------

"PIENSO QUE CUANDO UNO ESTÁ VIVIENDO UN DETERMINADO TIEMPO ES MUY 

DIFíCIL EVALUAR LA CONTRIBUCiÓN DE ESE TIEMPO A LA HISTORIA, ES DIFíCIL 

VERSE A UNO MISMO EN PERSPECTIVA HISTÓRICA, ESTE MOMENTO, LA SALIDA 

DE LA PRIMERA GRAN CAMADA DE CONSEJEROS, PRODUCTO DE LA REFORMA 

DE DOS MIL CATORCE, OFRECE, SIN EMBARGO, UNA BUENA OCASiÓN PARA 

EVALUAR EL TRABAJO HECHO, LA CONTRIBUCiÓN DE LA REFORMA DE DOS MIL 

CATORCE.------------------------------------------------------------------------------------------------------

HOY TERMINAN O EN ESTOS DíAS TERMINARÁN SU ENCARGO CINCUENTA Y UN 

CONSEJERAS Y CONSEJEROS DE LOS CIENTO VEINTISÉIS QUE FUIMOS 

DESIGNADOS EL TREINTA DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL CATORCE. BUEN 

MOMENTO PARA VER CÓMO VA AVANZANDO EL SISTEMA ELECTORAL A NIVEL 

LOCAL. RECUERDO QUE EN AQUEL ENTONCES HABíA QUIENES VEíAN CON 

DESCONFIANZA LA REFORMA DE DOS MIL CATORCE. BÁSICAMENTE LA 

DESCONFIANZA TENIA QUE VER CON, sI AHORA VAN A LLEGAR LOS TÉCNICOS 

CON SUS 'EXAMENCITOS', PERO LOS TÉCNICOS Y SUS 'EXAMENCITOS', VAN A 

SER INCAPACES DE CONSTRUIR ACUERDOS, VAN A SER INCAPACES DE 

PROBAR SU VOCACiÓN DEMOCRÁTICA, ESA SOLAMENTE LA PUEDEN TENER 

QUIENES ESTÁN DESIGNADOS DESDE LOS CONGRESOS Y A PARTIR DE LOS 

E Q U I L I BR lOS. -------------------------------------------------------------------------------------------------

CREO QUE ESTA GENERACiÓN QUE SE VA Y ESPECíFICAMENTE LOS TRES 

CONSEJEROS QUE HOY PARTEN, DEMUESTRAN LO ERRADO, LO EQUIVOC~ 
DE ESA CONCEPCiÓN, EXÁMENES, CONOCIMIENTO TÉCNICO Y PROFUNDA 

VOCACiÓN DEMOCRÁTICA QUE LOGRÓ CONSTRUIR AVANCES IMPORTANTES, 

QUIERO PENSAR PARA LA CONSTRUCCiÓN DE LOS SISTEMAS ELECTORALES 

LOCALES, PERO CLARAMENTE PARA LA CONSTRUCCiÓN DEL SISTEMA 

ElECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.----------------------------~ 
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DE CONSEJEROS, DESIGNADOS A PARTIR DE UN 

PROCEDIMIENTO MERITOcRATICO, YA PROBÓ QUE LOS INSTITUTOS 

ELECTORALES, LOCALES, CON ESTA NUEVA DESIGNACiÓN, ESTÁN 

DINAMIZANDO LA DEMOCRACIA LOCAL Y CREO QUE BUENA PARTE DE LA 

RECETA PARA ESE DINAMISMO ES TENER PERSONAS DE PROFUNDA VOCACiÓN 

DEMOCRÁTICA Y DE ARRAIGADOS CONOCIMIENTOS TÉCNICOS COMO LOS 

TR ES CO N S EJ E ROS Q U E HOY DES P E D I M O S. ---------------------------------------------------

PIENSO, UN ENORME CAUDAL DE PUBLICACIONES, UN ENORME CAUDAL DE 

EVALUACIONES, DE CONTRIBUCIONES A LA CASILLA ÚNICA, DE 

CONTRIBUCIONES A LA EDUCACiÓN CíVICA, VOTO ELECTRÓNICO, ISO 

ELECTORAL. TODAS ESAS CONTRIBUCIONES QUE DESDE LOS SISTEMAS 

ELECTORALES LOCALES SE ESTÁN GENERANDO A DISPOSICiÓN DE LA CADENA 

ELECTORAL NACIONAL. QUÉ PASO EN LA CIUDAD DE MI~:XICO, POR QUÉ 

LLEGAMOS AL ÚLTIMO DíA DE TRABAJOS DE ESTA INTEGRACiÓN SIN GRANDES 

PELEAS, SIN GRANDES CONFLICTOS, SIN GRANDES EROSIONES.--------------------

YO CREO QUE PARTE DE LO QUE TENEMOS QUE APRENDER DE LA BUENA 

CONTRIBUCiÓN DE LA CIUDAD DE MÉXICO FUE LA INTEGRIDAD, ESO QUE DECíA 

EL REPRESENTANTE DEL PT; LA INTEGRIDAD DE LOS CONSEJEROS QUE HOY 

DESPEDIMOS. DE VERDAD, TENEMOS MUCHíSIMOS DISENSOS, NI UN SOLO 

ARGUMENTO EN MALA LECHE, NI UN SOLO ARGUMENTO EN MALA LID. 

MUCHíSIMOS DISENSOS, MUCHíSIMAS VOTACIONES EN CONTRA, MUCHíSIMOS 

ARGUMENTOS QUE YO ALGUNOS NO COMPARTíA, ALGUNOS sí, PERO TODO EN 

BUENA LECHE. ESO sí GENERA CONSTRUIR UNA MEJOR DEMOCRACIA PARA LA 

CIUDAD.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

DECíAN DE LA CAPACIDAD JURíDICA DEL CONSEJERO PABLO LEZAMA. YO 

RECUERDO EN ESTA MESA Así, LOS DIÁLOGOS ENTRE LA CONSEJERA 

GABRIELA WILLlAMS, LA CONSEJERA DAN lA RAVEL, EL CONSEJERO PABLO 

LEZAMA SOBRE CASI CUALQUIER ASUNTO DE CAP. DE VERDAD ERA UN 

AGASAJO VER ESOS DEBATES JURíDICOS. DE VERDAD, GRACIAS POR SU 

CONTRIBUCiÓN PROFESIONAL A ESOS DEBATES. A PESAR DE SER ~ 
ABOGADO TAN EDUCADO, TAN BIEN FORMADO, EL CONSEJERO PABLO LEZAMA 

ES UN LIBERAL; MIREN, HACE POCO ACABA DE PUBLICAR: 'DEBEMOS 

SIMPLIFICAR EL SISTEMA ELECTORAL PARA QUE DESCANSE CADA VEZ EN LOS 

CIUDADANOS Y MENOS EN GRANDES ESTRUCTURAS ESTATALES'; UNA JOYA DE 

DESREGULACIÓN, ESO ES LO QUE ESTABA DICIENDO ESTE JURIST~ 
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ADEMÁS ES LIBERAL, UNA COMBINACiÓN POCO RARA EN lOS ABOGADOS DE 

TAN ALTA F O R MA CiÓ N . -----------------------------------------------------------------------------------

LA CONSEJERA OlGA GONZÁlEZ, ME PARECE QUE APORTABA A ESTA MESA DE 

CONSEJO, PARTE TENíA QUE VER CON SU FORMACiÓN DE INGENIERA, PARTE 

TENíA QUE VER CON SUS GANAS DE HACER LAS COSAS SIEMPRE. RECUERDO 

EN MUCHíSIMAS COMISIONES CÓMO NOS DIO CLASES DE CÓMO HACER 

PROCEDIMIENTOS, FlUJOGRAMAS, NO VOY A PASAR El DOCUMENTO SI NO 

TIENE UN PROCEDIMIENTO CLARO Y DE VERDAD ESO DEJA UNA ESCUELA QUE 

VA AQUEDAR MUCHO TIEMPO DESPUÉS DE LA PRESENCIA DE LA CONSEJERA 

Ol GA GO NZÁlEZ EN ESTA MESA. -------------------------------------------------------------------

YO, SIN EMBARGO, CREO QUE DONDE YO PONDRíA El ACENTO, LA LID MÁS 

IMPORTANTE ES EN TODA LA CONTRIBUCiÓN QUE TUVO QUE VER CON lOS 

CONTEOS RÁPIDOS Y lOS PREP'S. ESTE INSTITUTO FUE UNO DE lOS POCOS 

INSTITUTOS ELECTORALES lOCALES QUE EN El DOS Mil QUINCE ASUMiÓ LA 

RESPONSABILIDAD DE HACER UN CONTEO RÁPIDO, NO DE CONTRATAR UN 

CONTEO RÁPIDO, QUE HUBIÉRAMOS PODIDO HACERLO, DE ASUMIR LA 

REALIZACiÓN DE UN CONTEO RÁPIDO; ESE IMPULSO, ESA DECISiÓN, LA DE 

NOSOTROS, lO PODEMOS HACER CON NUESTROS PROPIOS FUNCIONARIOS, 

CON NUESTROS PROPIOS SABERES Y CON NUESTRAS PROPIAS HABILIDADES, 

FUE UNA DECISiÓN QUE EN BUENA MEDIDA FUE IMPULSADA POR LA 

CONSEJERA OlGA GONZÁlEZ Y AHí QUEDÓ, lOS INSTITUTOS ELECTORALES 

lOCALES, CLARO QUE PUEDEN HACER CONSEJO, CONTEOS RÁPIDOS Y lOS 

PUEDEN HACER MUY BIEN Y lOS PUEDEN HACER, EN El CASO DE LA CIUDAD 

DE MÉXICO, CON CERO ERRORES, ESO FUE lO QUE OFRECiÓ El CONTEO 

RÁPIDO.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

AUNQUE DEBO DE DECIR A CUENTA DEL PUNTO QUE APROBAMOS HACE UN 

RATO, QUE BUENA PARTE DE SU CONTRIBUCiÓN TAMBIÉN TIENE QUE VER CON 

El SERVICIO PROFESIONAL, DEL CUAL PROVENíA LA CONSEJERA OlGA 

GONZÁlEZ Y Así lO VEíA ELLA, LA CITO, LA POSIBILIDAD DE GARANTIZAR LA 

PERMANENCIA DE LAS Y lOS FUNCIONARIOS A PESAR DE lOS CAMBIOS E~ 
ESTRUCTURA POLíTICA DEL GOBIERNO, INCREMENTAR LA PRODUCTIVIDAD DE 

lOS SERVIDORES PÚBLICOS Al CAPACITARLOS DE MANERA PERMANENTE Y 

CONTINUA, Así COMO PARA PROCURAR UNA CONTINUIDAD Y UNA MEMORIA 

INSTITUCIONAL. Y ESO EXPLICA LA MANERA DE VER El SERVICIO, EXPLICA 

PUES QUE DESDE SIEMPRE SE INVOLUCRÓ EN lOS TRABAJOS Y EN El 

FORTALECIMIENTO DE ESTE SISTEMA. El CONSEJERO CARLOS GON/ 
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SIEMPRE HA DICHO QUE, DIJO VARIAS VECES EN ESTA MESA QUE ÉL YA DEJÓ 

DE SER ECONOMISTA, YO ENCUENTRO EN TODO SU RAZONAMIENTO Y UN 

RAZONAMIENTO PROFUNDAMENTE COMPARTIDO CON LA ECONOMíA, SIGUE 

SIENDO UN ECONOMISTA DE CLÓSET, AUNQUE NO LO QUIERA RECONOCER, 

CADA VEZ QUE TOMA UNA DECISiÓN EL CONSEJERO CARLOS GONZÁLEZ, LO 

QUE ESTÁ VALORANDO ES EL COSTO DE OPORTUNIDAD DE NO HACERLO, ESO 

ES UN PRINCIPIO ECONÓMICO, UNA MANERA DE PENSAR ECONÓMICAMENTE 

CUALQUIER DEDICACiÓN QUE UNO VA A TOMAR.--------------------------------------------

CREO QUE POR LOS AÑOS QUE PRESIDiÓ LA COMISiÓN DE PARTICIPACiÓN 

CIUDADANA Y LOS CAMBIOS QUE IMPULSÓ DENTRO DE ESA COMISiÓN, 

MUCHOS RECORDAREMOS AL CONSEJERO CARLOS GONZÁLEZ, DENTRO DEL 

ÁMBITO DE LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA, BÁSICAMENTE ESTO HA TENIDO 

UNA LíNEA INCREMENTAL DESDE QUE LO TOMAMOS, PASANDO LOS TRES AÑOS 

DEL CONSEJERO CARLOS GONZÁLEZ Y AHORA QUE LO RETOMÓ EL 

CONSEJERO PABLO LEZAMA, NUEVAMENTE UN CAMBIO CUALITATIVO HACIA 

ARRIBA, QUÉ BUENO QUE Así SEA, PERO CREO QUE LO QUE LOGRÓ EL 

CONSEJERO CARLOS GONZÁLEZ TIENE MÁS QUE VER CON IMPRIMIR UN PUNTO 

DE VISTA EN ESTA MESA DE DISCUSiÓN Y LA DIJO EL PRIMER DíA CUANDO 

EXPONíA SUS ARGUMENTOS EN PRO DE LA EDUCACiÓN CíVICA Y NOS HACíA 

VER PORQUE, PARA ÉL, EDUCACiÓN CíVICA Y CAPACITACiÓN NO PODíAN SER 

TEMAS SEPARADOS, ARGUMENTO EN EL CUAL DEBO DECIR, INSISTiÓ, CREO 

QUE LOS TRES AÑOS COMPLETOS, DECíA EL CONSEJERO CARLOS GONZÁLEZ: 

' ... EDUCAR PARA LA DEMOCRACIA .. '; LO ESTOY CITANDO: • ... EDUCAR PARA LA 

DEMOCRACIA, SIN CONSTRUIR DEMOCRACIA ES TODO, MENOS EFICIENTE ... ' 

POR ESO, LA EDUCACiÓN CíVICA POR sí SOLA, ES NECESARIA, PERO NO ES 

SUFICIENTE.---------------------------------------------------------------------------------------------------

LO REALMENTE SUFICIENTE, ES EL ENTORNO DEMOCRÁTICO DE Y PARA LA 

EDUCACiÓN CíVICA Y ES ESE PUNTO DE VISTA ESE COMPROMISO CON LA 

EDUCACiÓN CíVICA Y LA CONTRIBUCiÓN QUE DEBE DE HACER ESTE INSTITUTO 

PARA FORTALECER LAS CAPACIDADES CíVICAS, LA QUE CREO SE CONSTITUYy( 

EN LA MAYOR CONTRIBUCiÓN DEL CONSEJERO CARLOS GONZÁLEZ A Ei'tA. 

MESA DEBO, CONCLUYO DICIÉNDOLE A LEO, A NATALlA, A VALERIA Y A 

EMILlANO, QUE DEBEN DE ESTAR MUY ORGULLOSOS DE SUS PADRES, DE SU 

MADRE, LO QUE REALMENTE HICIERON POR ESTA CIUDAD TIENE MUCHO 

SENTIDO Y FELICITAR A LOS EQUIPOS DE TRABAJO DE LA CONSEJERA Y DE LOS 

DOS CONSEJEROS QUE HOY TERMINAN, QUE EN ESTOS DíAS TERMINAN/ 
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ENCARGOS, LA VERDAD ES QUE LOS VAMOS A EXTRAÑAR, FUERON UN ACTIVO 

PARA ESTE INSTITUTO, APOYARON MUCHíSIMO A SUS JEFES, PERO APOYARON 

TAMBIÉN AL ENTORNO DE ESTE INSTITUTO Y DE VERDAD NOS VAN A HACER 

FALTA" . ------------------- ---------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL PABLO CÉSAR LEZAMA BARREDA, EN USO DE 

LA PALABRA, MANIFESTÓ LO SIGUIENTE: ------------------------------------------------------

"MUCHAS GRACIAS, A TODAS Y TODOS USTEDES; MUCHAS GRACIAS A CADA 

UNA DE LAS PERSONAS QUE HAN INTERVENIDO EN ESTE MOMENTO PARA DAR 

UN MENSAJE DE DESPEDIDA, DE AMISTAD A QUIENES NOS VAMOS A 

PROPÓSITO DE LOS TRES AÑOS QUE SE CUMPLEN EL DíA DEL SÁBADO, PUES, 

A PARTIR DE QUE FUIMOS NOMBRADOS, EL PRIMERO DE OCTUBRE, BUENO, EL 

DOMINGO SE CUMPLIRÁN EXACTAMENTE LOS TRES AÑOS A PARTIR DE QUE 

LLEGAMOS A ESTA M ESA.-------------------------------------------------------------------------------

YO QUISIERA AGRADECER, SOBRE TODO, LA POSIBILIDAD QUE NOS DIO 

TRABAJAR EN ESTA INSTITUCiÓN, DE SERVIR EN PRINCIPIO A LA CIUDAD DE 

MÉXICO, LA CIUDAD DE MÉXICO QUE ADEMÁS, HOY ATRAVIESA UNA SITUACiÓN 

DE PARTICULAR DIFICULTAD Y QUE REQUIERE SER SERVIDA, REQUIERE QUE 

SIGAMOS, INDEPENDIENTEMENTE DE QUE ESTEMOS EN CARGOS O NO 

ESTEMOS EN CARGOS, HOY LA CIUDAD DEMANDA SER SERVIDA POR CADA UNA 

DE LAS PERSONAS QUE LA HABITAMOS.----------------------------------------------------------

ME LLAMA MUCHO LA ATENCiÓN, EL ÚLTIMO AÑO TUVE EL PRIVILEGIO DE 

PRESIDIR LA COMISiÓN DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA Y DESDE AHí ME 

CONSTAN LOS ESFUERZOS QUE SE HACEN EN ESTA INSTITUCiÓN TODOS LOS 

DíAS, PARA TRATAR DE QUE LA GENTE SE INVOLUCRE, PARA TRATAR DE QUE 

PARTICIPEMOS TODOS EN LOS PROBLEMAS QUE AFECTAN A LA CAPITAL. SON 

ESFUERZOS SIN DUDA VALIOsíSIMOS, MUY IMPORTANTES QUE SE SIGUEN 

HACIENDO, PERO ME LLAMA TAMBIÉN LA ATENCiÓN Y NO PUEDO DEJAR DE 

SUBRAYARLO, QUE LOS QUE HACEMOS ESTE TIPO DE ESFUERZOS, VIENE UNA 

TRAGEDIA DEL TAMAÑO DE LA QUE VOLViÓ A SACUDIR HACE, EL DIECINUEVE 

DE SEPTIEMBRE Y ENTONCES, NO HAY ESFUERZO INSTITUCIONAL QU~ 

PUDIERA REBASAR LO QUE SUCEDiÓ EN LAS CALLES.--------------------------------/.:.:-

LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA EN MILLONES SE VE EN LAS CALLES, TRATANDO 

DE AYUDARNOS UNOS A LOS OTROS Y DEBO RECONOCER A LA CIUDADANíA, A 

LOS HABITANTES DE LA CIUDAD DE MÉXICO, ESA SOLIDARIDAD, ESA VOCACiÓN 

DE SERVICIO. CREO QUE TENEMOS MUCHO QUE APRENDER DE AQuí EN 

ADELANTE TAMBIÉN, CÓMO PODEMOS ACERCAR A ESTA INSTITUCiÓN, LO ~. 
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ESTÁ PASANDO. TENEMOS QUE TENER UN APRENDIZAJE DE LO QUE SUCEDiÓ 

y CÓMO VAMOS A SACARLE PROVECHO PARA EL FUTURO.-----------------------------

TAMBIÉN, DESDE LA COMISiÓN DE ASOCIACIONES POLíTICAS, TUVE 

OPORTUNIDAD DE DIALOGAR CON LOS DIFERENTES PARTIDOS POLíTICOS QUE 

ESTÁN EN LA MESA. LES ASEGURO, HICE TODO EL ESFUERZO POR SER 

OBJETIVO, POR SER IMPARCIAL, POR DAR BUENOS RESULTADOS, TENER 

BUENAS LíNEAS DE COMUNICACiÓN CON CADA UNO DE USTEDES Y DA GUSTO 

ESCUCHAR EN LA MESA QUE NO HUBO MALOS ENTENDIDOS, NO HUBO 

PROBLEMAS, NO HUBO SEÑALAMIENTOS EN NINGÚN MOMENTO, DE FALTA DE 

PROBIDAD PARA PRESIDIR ESA COMISiÓN. ENTONCES, A PESAR DE QUE ES UNA 

COMISiÓN CONFLICTIVA, ÉSTA ES LA COMISiÓN DEL CONFLICTO, FUE UN 

HONOR LA VERDAD, YO DISFRUTÉ MUCHíSIMO PRESIDIR LA COMISiÓN DE 

ASOCIACIONES POLíTICAS, LO VOLVERíA HACER CON LOS OJOS CERRADOS, 

NO TEN DRíA DU DA EN ELLO. --------------------------------------------------------------------------

TAMBIÉN QUISIERA AGRADECER AL INSTITUTO DE INVESTIGACIONES 

JURíDICAS DE LA UNAM, HOY TENEMOS UNA INVESTIGADORA, EL 

ACOMPAÑAMIENTO QUE HUBO EN EL MOMENTO DE LOS OBSERVATORIOS QUE 

SE MONTARON, BUENO, QUE SE INSTALARON A PROPÓSITO DEL PROCESO 

ELECTORAL DOS MIL QUINCE; AL COLEGIO DE MÉXICO, TAMBIÉN CON LA 

PÁGINA 'PIENSO LUEGO VOTO'. LA FACULTAD DE CIENCIAS POLíTICAS Y 

SOCIALES DE LA UNAM, TAMBIÉN, QUE ACOMPAÑARON, BUENO, QUE PUDIMOS 

DESARROLLAR EL PROYECTO DE VOTO INFORMADO CON LA CONSTITUCiÓN DE 

LA C I U DAD DE M ÉXIC O. ----------------------------------------------------------------------------------

QUISIERA TAMBIÉN AGRADECER A TODAS LAS PERSONAS QUE ESTÁN 

RODEÁNDONOS HOY EN ESTA SESiÓN Y A LAS QUE NO ESTÁN, TRABAJADORES, 

TRABAJADORAS DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CON 

QUIEN SIEMPRE TUVE UNA EXCELENTE RELACiÓN CON QUIEN SIEMPRE HUBO 

ENTENDIMIENTO, UN RESPETO ABSOLUTO DE ELLOS PARA Mí, Y DE Mí PARA 

ELLOS, ESPERO TAMBIÉN SEA Así VISTO.--------------------------------------------------~ 
NO QUIERO DEJAR DE AGRADECER A MI EQUIPO DE TRABAJO, A LAS PERSONAS 

QUE ME ACOMPAÑARON ESTOS TRES AÑOS, PORQUE HICIERON UN ESFUERZO 

IMPORTANTíSIMO PARA PODER SACAR SIEMPRE EL TRABAJO, CON ABSOLUTA 

RESPONSABILIDAD, MUY COMPROMETIDOS. Y BUENO, PUES DESDE LUEGO A 

LOS REPRESENTANTES Y LAS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 

POLíTICOS; A MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS CONSEJEROS, A LOS QUE 

ESTÁN AQuí EN LA MESA. LA VERDAD ES QUE SIEMPRE DICEN QUX 
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INTEGRAR COLEGIADOS ES DIFíCIL, PARA Mí, HA RESULTADO UN PRIVILEGIO 

HABERLO HECHO JUNTO A USTEDES SI BIEN, COMO YA DECíA HUBO ALGUNOS 

DISENSOS, DESACUERDOS, MUCHAS VECES VOTAMOS EN CONTRA; LA VERDAD 

ES QUE ERA UN GUSTO PORQUE SALíAMOS DE ESTA MESA A PESAR HABER 

VOTADO EN CONTRA, Y PODíAMOS PERFECTAMENTE PLATICAR, 

PREOCUPARNOS POR LOS ASUNTOS DE LOS AMIGOS, COMER JUNTOS 

TAMB I ÉN EN MUCHAS OCASION ES.-----------------------------------------------------------------

ENTONCES, PUES YO ESTOY SEGURO QUE SEGUIREMOS 

REENCONTRÁNDONOS; ES FEO DEJAR LA CHAMBA, PERO ES UN GUSTO TENER 

LA CERTEZA DE QUE SEGUIREMOS ENCONTRÁNDONOS CON LOS AMIGOS EN 

EL FUTURO. PERO ESTOY PLENAMENTE SEGURO DE QUE LOS AMIGOS SE 

QUEDAN, ENTONCES NO LES DIGO ADIÓS, ESTOY SEGURO QUE SERÁ UN HASTA 

P RO NT O" . -------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL CONSEJERO ELECTORAL CARLOS ÁNGEL GONZÁLEZ MARTíNEZ, EN USO 

DE PALABRA, MAN I F ESTÓ LO SIG U lENTE: ------------------------------------------------------

"HOY SÓLO TENGO UNA PALABRA PARA TODAS Y TODOS USTEDES: GRACIAS. 

GRACIAS POR PERMITIRME ESTAR ENTRE USTEDES EN ESTOS TRES AÑOS QUE 

YA SON, SIN DUDA, DE LOS MÁS PROFUNDOS E IMPORTANTES DE MI VIDA Y 

DESARROLLO PROFESIONAL. TRES AÑOS QUE CORONAN DOS DÉCADAS 

DEDICADAS A OFRECER APORTES DE LA DEMOCRACIA MEXICANA DESDE SUS 

INSTITUCIONES ELECTORALES. TRES AÑOS QUE TERMINAN HOY, EL DíA EN QUE 

INICIAN MUCHOS OTROS AÑOS MÁS DE SEGUIR JUNTO A USTEDES, LUCHANDO 

POR UNA DEMOCRACIA DE CALIDAD, DONDE SEAN PLENAMENTE FACTIBLES 

LAS ELECCIONES DE INTEGRIDAD QUE FORJAMOS AQUí, EN ESTE GRAN Y 

GRANDE INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO.----------------------------

GRACIAS A MI PRESIDENTE Y AMIGO MARIO, A DAN lA, GABY, PABLO, OLGA Y 

YURI; GRACIAS A JORGE, EMI, JESSI, MAFER, PABLO, EFRAS, OVIDIO, KARINA, 

GERARDO, Y TODAS Y TODOS QUIENES INTEGRARON LA OFICINA DE ESTE 

TONTO DE CAPIROTE, QUIJOTESCO, IDEALISTA, CIUDADANO ANDANTE.--------~ 
GRACIAS A LAS Y LOS DIRECTORES EJECUTIVOS Y DE JEFES DE UNIDAD; (LA 
BANDA DE PARTICIPACiÓN CIUDADANA, POR SUPUESTO, DE EDUCACiÓN CíVICA 

Y DE TODAS LAS OFICINAS CENTRALES, Y, PERMíTANME DESTACAR A LAS Y 

LOS "COMPAS" DE LOS DISTRITOS, QUE BIEN LO SABEMOS, HACEN EL TRABAJO 

EXTENSO E INTENSO DE ESTA INSTITUCiÓN. GRACIAS A NUESTRAS Y 

NUESTROS COMPAÑEROS, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLíTICOS Y 

DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL.--------------------------~ 
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GRACIAS A LAS Y LOS CAMARADAS DE LA LUCI, A NUESTROS COLEGAS 

CASTORES, GRACIAS A LA GENTE DE INTENDENCIA, DE SEGURIDAD Y 

PROTECCiÓN CIVIL, GRACIAS A NUESTROS BOLEROS QUE POR CIERTO, SE LA 

RIFARON EN LAS TAREAS DE RECOLECCiÓN DE ESCOMBROS DESPUÉS DEL 

NUEVO TERREMOTO DEL DIECINUEVE DE SEPTIEMBRE. GRACIAS A MIS 

PAISANOS, LOS BOLEROS Y A LA SEÑORA SILVIA, A FRANCIS y A SU HIJA 

GUADALUPE QUE ME HICIERON FAVOR DE TENER LISTA SIEMPRE MI OFICINA 

EN LA MAÑANA. NO ME DESPIDO, ME LOS LLEVO PEGADO AL CORAZÓN Y AL 

ENTUSIASMO POR SEGUIR LUCHANDO A SU LADO POR ESE PAis LINDO y 

JUSTICIERO QUE UN DiA SE NOS VA A FLORECER.------------------------------------------

CON ESA PALABRA, GRACIAS Y CON MI PROFUNDA CONVICCiÓN, HOY TAMBIÉN 

SÓLO QUIERO INSISTIR Y CONVOCAR EN TORNO A IDEA. FUERZA. ESTA ES UNA 

INSTITUCiÓN PROGRESISTA, UNA INSTITUCiÓN DEMOCRÁTICA Y 

DEMOCRATIZADORA DEL ESTADO MEXICANO, ENCLAVADA COMO ESTANDARTE 

BELIGERANTE EN EL CORAZÓN CAPITAL DE SU REPÚBLICA; SOMOS UNA 

INSTITUCiÓN NEUTRAL, PERO NO NEUTRA, EN NUESTRO ADN CONSTITUCIONAL 

Y LEGAL ESTÁ EL COMPROMISO SIN AMBAGES POR EL AVANCE DE NUESTRA 

DEMOCRACIA Y ESO EXIGE UN POSICIONAMIENTO MILITANTE SIN VACILACiÓN 

NI EXCUSA.----------------------------------------------------------------------------------------------------

CIERTAMENTE SOMOS UN ÓRGANO CONSTITUCIONAL AUTÓNOMO, LA MÁXIMA 

AUTORIDAD ELECTORAL ADMINISTRATIVA DE LA CIUDAD Y ESTAMOS 

OBLIGADOS A CUMPLIR Y HACER CUMPLIR EL RÉGIMEN CONSTITUCIONAL QUE 

CONSAGRA NUESTRA INDEPENDENCIA Y AUTONOMiA COMO PRINCIPIOS 

RECTORES DE NUESTRA ACTUACiÓN, POR ESO SOMOS UNA INSTITUCiÓN 

NEUTRAL, EQUIDISTANTE, PROPIAMENTE INDEPENDIENTE Y AUTÓNOMA DE 

TODO PODER Y ACTOR DE LA CONTIENDA POLiTICA ELECTORAL QUE 

ADMINISTRAMOS Y AYUDAMOS A GOBERNAR, PERO NO SOMOS UNA 

INSTITUCiÓN NEUTRA, NI INCOLORA, NI IMPERCEPTIBLE, AQUi ESTÁN TODOS 

LOS COLORES Y AQUi DEBE ESTAR TODA LA FIRMEZA DE UNA AUTORIDAD 

PER CE PT I B LE, EJ ER C I BL E, A CTU A NTE. -------------------------------------------------------2 

ÉSTA ES UNA INSTITUCiÓN COMPROMETIDA, UNA INSTITUCiÓN PROGRESISTA. 

EL ARTicULO 36 DE NUESTRO CÓDIGO ELECTORAL ES CLARO AL DEFINIR LA 

ORIENTACiÓN DE NUESTROS FINES Y ACCIONES, VAMOS POR LA 

CONTRIBUCiÓN AL DESARROLLO DE LA VIDA DEMOCRÁTICA, POR ASEGURAR A 

LAS Y LOS CIUDADANOS EL EJERCICIO DE LOS DERECHOS POLiTICO 

ELECTORALES Y VIGILAR EL CUMPLIMIENTO DE SUS OBLIGACIONES, ~ 
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PRESERVAR LA AUTENTICIDAD Y EFECTIVIDAD DEL SUFRAGIO NI MÁS NI 

MENOS, POR CONTRIBUIR AL DESARROLLO Y ADECUADO FUNCIONAMIENTO DE 

LA INSTITUCIONALlDAD DEMOCRÁTICA y PARA IMPULSAR LA DEMOCRACIA 

DIGITAL, ABIERTA, ENTRE OTROS NORTES CIVILlZATORIOS DE NUESTRO 

DEVENIR INSTITUCIONAL Y NUESTRA CONSTITUCiÓN, AHORA NOS SEÑALA EN 

SU ARTíCULO 50, QUE ADEMÁS TENEMOS EN NUESTRO CARGO EL DISEÑO, 

IMPLEMENTACiÓN DE LAS ESTRATEGIAS, PROGRAMAS MATERIALES Y DEMÁS 

ACCIONES ORIENTADAS AL FOMENTO DE LA EDUCACiÓN CíVICA Y LA 

CONSTRUCCiÓN DE CIUDADANíA. NO LES PARECE A USTED SUFICIENTEMENTE 

CLARO QUE NUESTRO MANDATO ES NEUTRAL PERO NO NEUTRO, 

DEMOCRÁTICO Y DEMOCRATIZADOR A LA VEZ, CLARA Y DECIDIDAMENTE 

PROGRESISTA, POR ESO QUERIDAS Y QUERIDOS COLEGAS; AHORA QUE SE 

APRESTAN ORGANIZAR LAS ELECCIONES DEL DOS MIL DIECIOCHO, 

COMPLICADAS Y COMPLEJAS COMO LAS DEMÁS, YA LO SABEMOS, NO OLVIDEN 

QUE ESTA INSTITUCiÓN TIENE UN FIN Y UN PROPÓSITO, LA DEMOCRACIA, QUE 

SIGUE SIENDO UNA ASPIRACiÓN QUE HAY QUE CONSTRUIR CON, EN Y DESDE 

IN ST ITU C ION E S CO M O E STA. --------------------------------------------------------------------------

AHORA QUE TENEMOS LA CERTIFICACiÓN INTERNACIONAL DE NUESTRAS 

BUENAS PRACTICAS, ES OPORTUNO INSISTIR EN ESTA IDEA, NO PODEMOS 

EJERCER PLENAMENTE LAS ELECCIONES íNTEGRAS CON LAS QUE ESTAMOS 

RADICALMENTE COMPROMETIDOS, SI CONTINUAMOS EN EL CONTEXTO DE 

BAJA CALIDAD DE LA DEMOCRACIA EN LA QUE NOS DESENVOLVEMOS. YA LO 

DIJO HACE UN BUEN TIEMPO EL RECONOCIDO ESPECIALISTA ALEMÁN DIETER 

NOHLEN, LA OPERACiÓN DE LOS SISTEMAS ELECTORALES ESTÁ 

HISTÓRICAMENTE DETERMINADO POR EL CONTEXTO sOCio-poLíTICO EN EL 

QU E TRAN SC U R RE. ----------------------------------------------------------------------------------------

ES PRECISO QUE ADEMÁS DE HACER LAS COSAS PROCEDIMENTALES QUE 

HACEMOS TAMBIÉN, AHORA TAMBIÉN EXIJAMOS UN ENTORNO DE REAL 

COMPETENCIA DEMOCRÁTICA; QUE CADA QUIEN HAGA LO QUE LE 

CORRESPONDA Y QUE NADIE SE META EN LO QUE NO LE CORRESPONDE; ~ 
DE SIMPLE. LAS Y LOS CANDIDATOS A COMPETIR, LOS PARTIDOS A APUNTALAR 

CANDIDATURAS COMPETITIVAS, LAS AUTORIDADES A EJERCER SUS 

FUNCIONES, LAS Y LOS CIUDADANOS A PARTICIPAR Y LOS GOBIERNOS A 

GOBERNAR Así D E SI M PLE ----------------------------------------------------------------------------, . 

EL MOMENTO DEL PAís NO ESTÁ PARA MÁS IRRESPONSABILIDADES NI 

EXCUSAS NI SIMULACIONES NI TRAMPAS QUE HOY SON DELITOS, TODO L~ 
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HAY QUE HACER ES CUMPLIR LA LEY, ASí, CON MAYÚSCULAS: CUMPLIR LA LEY. 

OTRA VEZ, ¿ES ACASO MUCHO PEDIR? COLEGAS, HACE MÁS DE UN SIGLO, 

PRAXEDIS GUERRERO, SIN DUDA LA JOVEN MEJOR PLUMA DEL PERiÓDICO 

REGENERACiÓN DEL PARTIDO LIBERAL, FUNDADO POR LOS HERMANOS 

FLORES MAGÓN, ESCRIBíA Y PREGUNTABA EN LOS PROLEGÓMENOS DE LA 

REVOLUCiÓN MEXICANA: '¿QUÉ NO SENTís LA GESTACiÓN DEL FUEGO, NO LES 

PARECE QUE ES MOMENTO DE VOLVER A ESCUCHARLO, ANTES DE QUE SEA 

DEMASIADO TARDE?' TENEMOS LEYES E INSTITUCIONES Y UNA SOCIEDAD CON 

SUS JÓVENES SOBRE LOS ESCOMBROS DEL NUEVO DIECINUEVE DE 

SEPTIEMBRE, NOS DEMUESTRA QUE HAY MUCHA CIUDADANíA, YA LO DIJO 

PABLO, PERO POCO ÁNIMO DE CONSTRUIRSE Y CONSTITUIRSE SI SEGUIMOS 

HACIENDO LAS COSAS COMO HASTA AHORA. EL ESCENARIO PUEDE SER 

ALENTADOR Y ESPERANZADOR, DEPENDE DE NOSOTRAS Y NOSOTROS. POR 

ESO HAY QUE INSISTIR AQuí Y HAY QUE INSISTIR AHORA.-------------------------------

ANTES, AHORA Y ANTES DE CONCLUIR, QUIERO PEDIRLE A MIS COMPAÑERAS 

Y COMPAÑEROS DE LA CONSEJERíA DE LA QUE FORMO PARTE, POR FAVOR 

QUE ME AYUDEN A DISTRIBUIR UNA TARJETA QUE CONTIENE UN CÓDIGO QR, 

Así SE LLAMA Y LA DIRECCiÓN ELECTRÓNICA QUE LLEVA AL LIBRO BLANCO, 

QUE DA CUENTA DE MI TRABAJO EN ESTOS TRES AÑOS. SON MIL DOSCIENTOS 

CUARENTA Y UN ARCHIVOS QUE OCUPAN UNO PUNTO NOVENTA Y CUATRO 

GIGABYTES DE INFORMACiÓN. OBVIAMENTE NO IBAA CONTRIBUIR A CONSUMIR 

TANTOS ÁRBOLES Y MI CONVICCiÓN POR LA SUSTENTABILlDAD DE LA 

PROTECCiÓN DEL MEDIO AMBIENTE ME LLEVÓ A MEJOR ESE USO DE LAS 

NUEVAS TECNOLOGíAS TAL Y COMO MANDATA NUESTRO COMPROMISO 

CONSTITUCIONAL Y MILITANTE CON LA DEMOCRACIA DIGITAL.------------------------

EL LIBRO BLANCO ESTÁ ALOJADO EN MI NUEVA PÁGINA ELECTRÓNICA Y 

CONTIENE INFORMACiÓN RELATIVA A MI PARTICIPACiÓN COMO PRESIDENTE 

INTEGRANTE DE LAS COMISIONES DEL CONSEJO GENERAL; MIS ACTIVIDADES 

DE PROMOCiÓN DE LA CULTURA CíVICA Y LA PARTICIPACiÓN CIUDADANA, ~ 
INFORMACiÓN DE LOS COSTOS Y RESULTADOS DE MIS COMISIONES OFICIALES 

Y MI TRES DE TRES, CON LAS VERSIONES PÚBLICAS DE MIS DECLARACIONES 

PATRIMONIALES, DE IMPUESTOS Y DE NO CONFLICTO DE INTERÉS. LA 

INTENCiÓN DE ESTA INICIATIVA ES SEGUIR CONTRIBUYENDO A UNA 

DEMOCRACIA DE PROXIMIDAD QUE CONSTRUYA CIUDADANíA PARTICIPATIVA. 

COLEGAS, MUCHAS GRACIAS Y HASTA SIEMPRE".--------------------------------------------
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- lA CONSEJERA ELECTORAL OlGA GONZÁlEZ MARTíNEZ, EN USO DE lA 

PALABRA, MAN I FESTÓ lO SIGU I ENTE: ------------------------------------------------------------

"MUCHAS GRACIAS A TODAS Y A TODOS POR SUS CÁLIDAS PALABRAS, ME LAS 

LLEVO EN EL CORAZÓN. GRACIAS PRESIDENTE, SALVADOR Y EL EQUIPO POR 

ESE VIDEO QU E M E HA TOCADO.--------------------------------------------------------------------

YA DECíA VíCTOR QUE ES DIFíCil DESPEDIRSE DE LOS AMIGOS, MÁS DIFíCil ES 

DESPEDIRSE DE SEISCIENTAS SETENTA Y SEIS AMIGAS Y AMIGOS, DÉJENME 

HACERLO Así, VOY A COMENZAR MI ÚlTIMA INTERVENCiÓN COMO CONSEJERA 

DE ESTE INSTITUTO CITANDO A JOHN F. KENNEDY EN UN DISCURSO QUE 

PRONUNCiÓ EN LA CASA BLANCA El TRECE DE MARZO DE MIL NOVECIENTOS 

SESENTA Y UNO. NUESTRA TAREA, CONSISTENTE EN DEMOSTRAR Al MUNDO 

ENTERO QUE LAS INSATISFECHAS ASPIRACIONES DEL SER HUMANO POR El 

PROGRESO ECONÓMICO Y LA JUSTICIA SOCIAL PUEDEN ALCANZARSE MÁS 

FÁCILMENTE POR PERSONAS LIBRES QUE TRABAJEN DENTRO DEL MARCO DE 

INSTITUCIONES DEMOCRÁTICAS. SI LOGRAMOS REALIZAR ESTA TAREA, 

HABREMOS ALCANZADO LA PROFECíA DEL GRAN PATRIOTA MEXICANO BENITO 

JUÁREZ: 'LA DEMOCRACIA ES EL DESTINO DE LA HUMANIDAD'; DICHO POR JOHN 

F. KENNEDY EN MIL NOVECIENTOS SESENTA Y UNO.---------------------------------------

ÉSTA ES LA ÚLTIMA VEZ QUE ME DIRIJO A USTEDES EN MI CALIDAD DE 

CONSEJERA ELECTORAL DE ESTE INSTITUTO. ESTAMOS A UNAS HORAS DE 

CONCLUIR TRES AÑOS EN ESTA INSTITUCiÓN QUE TANTO APRECIO Y DE LA 

CUAL ME SIENTO ORGULLOSA, POR LA REPÚBLICA HACE TRES AÑOS EMPEÑÉ 

MI PALABRA Y OBRA CON ESTE CUERPO COLEGIADO. HOY, PRECISAMENTE POR 

RESPETO Y AMOR A LA REPÚBLICA FUNDADA EN UN ESTADO DE DERECHO 

CIERRO UNA PÁGINA DE MI VIDA CIUDADANA Y PROFESIONAL, El PRIVilEGIO 

DE CUMPLIR Y QUE ME HONRA SER GARANTE DEL VALOR A UN CIUDADANO, UN 

VOTO Y MI VOCACiÓN QUE ESE VOTO CAMBIE El ESTADO DE LAS COSAS.-------

HACE TREINTA Y SEIS MESES SE INICiÓ UNA NUEVA ETAPA EN LA INTEGRACiÓN 

DE ESTE CONSEJO GENERAL, LA REFORMA POLÍTICA DOS Mil CATORC~ 

TRANSFORMÓ NO UN SOLO UN SISTEMA NORMATIVO, SINO UN MODEéeí 

ORGANIZACIONAl QUE TIENE COMO OBJETIVO PRIMORDIAL DAR MAYOR 

CONFIANZA A LA CIUDADANíA. TRES AÑOS ES POCO Y ES MUCHO EN LA TOMA 

DE DECISIONES, IMPLICA UNA REFLEXiÓN COTIDIANA SOBRE EL MUNDO 

POLÍTICO Y LA DISPUTA ELECTORAL, PENSAR El PRESENTE SIGNIFICA 

PREOCUPARSE, DECIDIR CÓMO NOS UBICAMOS FRENTE A ÉL, EN ESTE 

% 
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SENTIDO, LA DEMOCRACIA SE NOS PRESENTA COMO UNA PROPUESTA QUE 

ANTI CI PA U N M U N DO M EJOR. -------------------------------------------------------------------------

LA MAYOR CONSISTENCIA DE ESTE CONSEJO GENERAL HA SIDO SU CAPACIDAD 

DE ATENDER DE MANERA EFECTIVA UNA SERIE DE DEMANDAS QUE LA 

DINAMICA SOCIAL NOS EXIGE DlA CON DíA. LA INNOVACiÓN, LA 

TRANSPARENCIA, LA MODERNIZACiÓN, LA INCLUSiÓN Y LA LEGALIDAD HAN 

SIDO EJES QUE NOS HAN GUIADO Y QUE HOY NOS PRESENTAN A LA SOCIEDAD 

COMO UNA INSTITUCiÓN DE CALIDAD EN LA CUAL, EL SECRETARIO EJECUTIVO, 

LAS REPRESENTACIONES PARTIDISTAS, LAS Y LOS CONSEJEROS SABEMOS, 

CONOCEMOS EL ALGORITMO Y LO DESARROLLAMOS CON AMABILIDAD Y 

COR DIAL I DAD. ------------------------------------------------------------------------------------------------

LAS DECISIONES QUE EN ESTA INSTANCIA SE HAN TOMADO, LAS RESPUESTAS 

ESENCIALES QUE AQUl HAN SURGIDO SE HAN GENERADO EN UN AMBIENTE 

DONDE EL COMPROMISO ÉTICO Y DEMOCRÁTICO HAN SIDO EL PILAR ESENCIAL, 

UNA COLUMNA QUE TIENE COMO PRINCIPAL SOSTÉN EL COMPROMISO CON 

LOS ELECTORES DE ESTA CIUDAD CAPITAL, SOMOS UNA INSTITUCiÓN CUYA 

MISiÓN VITAL Y ESENCIAL RADICA EN LA CONFIANZA DE LA CIUDADANlA. COMO 

CONSEJERA ELECTORAL MANTUVE DISCIPLINA PARA PENSAR EL PRESENTE Y 

PARA PLANTEAR SU PEDAGOGíA EN DIALOGO CON LA SOCIEDAD A LA QUE 

SERVIMOS.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

MI COMPORTAMIENTO HA SIDO Y ES UN VALOR MAs ALLÁ DE LOS OBSTAcULOS 

Y CONDICIONAMIENTOS DE TIEMPOS POLíTICOS O COYUNTURAS. HA 

SIGNIFICADO UN GARANTE PARA TODA LA CIUDADANfA, MI OBJETIVO EN ESTE 

HONORABLE ENCARGO FUE ENTREGAR MI CREATIVIDAD, MI COMPROMISO Y MI 

EXPERIENCIA PARA PRESERVAR Y ENALTECER LOS VALORES DEMOCRÁTICOS 

DE LA JUSTICIA, LA SOLIDARIDAD, EL RESPETO Y LA TOLERANCIA.------------------

HE SIDO CONSISTENTE Y FIRME EN LA DEFENSA DE MIS IDEAS Y PARA HACER 

RESPETAR LA LEY HE TAMBIÉN PRIVILEGIADO EL ENCUENTRO CON LOS DEMAs 

A FIN DE LOGRAR CONSENSOS Y CONSTRUIR NUEVAS REALIDADES, NO ~ 

TRATA DE SER UNAAUTORIDADARBITRARIA E INTRANSIGENTE, SINO CAPAtDÉ 

CONSTRUIR CON LA LEY EN LA MANO, CON EL CONSEJO DE LOS PARES Y CON 

LOS ACTORES POLíTICOS, UNA CREDIBILIDAD QUE GARANTICE LA PAZ SOCIAL 

Y EL ACUERDO POLíTICO, EN BENEFICIO DE NUESTRA CIUDAD.-----------------------

EN EL AMBITO DE LA VIDA ELECTORAL INSTITUCIONAL, NECESITAMOS 

REGRESAR A LO BAsICO. REFRENDAR QUE LAS INSTITUCIONES ELECTORALES, 

SE CREARON CON EL OBJETIVO DE VIGILAR LA TRANSICiÓN Y LA AL TERN/ 

. . L . 
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EN EL PODER POR LA VíA DEMOCRÁTICA. SE TRATA DE QUE LA SOCIEDAD SE 

SIENTA PARTE DEL PROCESO. SOMOS ACTORES RESONANTES DE LA 

CIUDADANíA, A ELLA NOS DEBEMOS PARA GARANTIZAR QUE SUS PR6xIMAS 

AUTORIDADES SEAN LEGíTIMAS, LEGALES Y REPRESENTATIVAS. A ESO ME HE 

DEDICADO LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS DE MI VIDA.--------------------------------------------

LES COMPARTO QUE EN EL INFORME "CIUDAD DE MÉXICO", QUE TENDREMOS 

EL GUSTO DE PRESENTAR MAÑANA EN LA COMISI6N DE EDUCACI6N CíVICA, SE 

OBSERVA QUE EL NIVEL DE CONFIANZA DE LOS CIUDADANOS HACIA EL 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO HA CRECIDO HASTA NIVEL 

DEL TREINTA Y TRES POR CIENTO. NO ESTAMOS CONTENTOS, PERO ES UN 

AVANCE Y HOY PODEMOS DECIR QUE HAY MUCHOS MÁS CIUDADANOS QUE 

PERCIBEN QUE SOMOS PARTE DE UNA MISMA SOCIEDAD, QUE LOS QUE HABíA 

HACE TRES AÑOS. ÉSE ES NUESTRO GRAN TROFEO Y MI MÁXIMA 

SATISFACCI6N. EN MI DESEMPEÑO DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 

MÉXICO PROMOví UNA SERIE DE ACTORES QUE CONSIDERO, OTORGAN VALOR 

A ESTA INSTITUCI6N; DÉJENME DESTACAR CINCO DE ELLA:----------------------------

UNA CULTURA DE LA EVALUACI6N Y DE LA PLANEACI6N ESTRATÉGICA. EL 

DESARROLLO DE COMPETENCIAS, COMO LO TUVIMOS EN LAS EXPERIENCIAS 

DEL CONTEO RÁPIDO Y EL PREP, DELIA DEL TORO, Y DEL CORREDOR 

CHAPUL TEPEC, MYRIAM ALARC6N, AGRADEZCO SU TRABAJO ARDUO Y SU 

APOYO EN ESTA AVENTURA. LA IMPLEMENTACI6N DE NUEVOS MODELOS DE 

ORGANlZACI6N COMO LA CASILLA ÚNICA, PROCESOS DE TRANSICI6N LABORAL 

ESTABLES COMO EL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, EL INGRESO A ESTE 

SERVICIO Y DOS ESTRUCTURAS; KARLA SANDOVAL, SIEMPRE UN PASO 

ADELANTE.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

Y FINALMENTE, DISEÑO Y EJECUCI6N DE NUEVAS ESTRATEGIAS COMO LA 

ESTRATEGIA CAPITAL CíVICA MIL SETECIENTOS VEINTITRÉS, EN LA CUAL 

GUSTAVO, ENRIQUETA, CAROLINA Y VICKY, GRACIAS POR SU ENTREGA Y 

DEDICACI6N, POR CREER EN Mí. COMO LA ESTRATEGIA DE CREACI6N DE 

VALOR PÚBLICO Y LA ESTRATEGIA DE DIFUSI6N, KARLA Y SALVADOR, GRACI~ 
POR SU AC OM P AÑAM lENTO. --------------------------------------------------------------------------

EN ESTAS CINCO ACCIONES, SE HIZO PATENTE EL LIDERAZGO GENUINO DEL 

PRESIDENTE, LA DILIGENCIA DEL SECRETARIO EJECUTIVO Y DEL SECRETARIO 

ADMINISTRATIVO Y EL ACOMPAÑAMIENTO DEL CONTRALOR, SIEMPRE 

ESTUVIERON PRESENTES. EL ÉXITO DE ESTOS PROYECTOS SERíA IMPENSABLE 

SIN LA CAPACIDAD, LOS CONOCIMIENTOS Y LA SUMA DE ESFUERZOS DE T~ 
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QUIENES FORMAMOS PARTE DE ESTA GRAN INSTITUCiÓN; EL PERSONAL DE 

ÓRGANOS DESCONCENTRADOS, DE OFICINAS CENTRALES, MIEMBROS DEL 

SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, RAMA ADMINISTRATIVA, HONORARIOS Y 

TEN DE NC lA, CASTORES, S EGU RI DAD, LI MPI EZA. ---------------------------------------------

RECONOZCO ESE íMPETU. SU INTEGRIDAD, PROFESIONALISMO E 

IMPARCIALIDAD, HAN HECHO POSIBLE QUE MILLONES DE CAPITALINOS 

CONSIDEREN QUE LAS CONDICIONES EN LAS QUE SE LLEVAN A CABO LOS 

PROCESOS ELECTORALES LOCALES SON ADECUADAS, QUE LA COMPETENCIA 

POLíTICA ES JUSTA, QUE EL SUFRAGIO ES UN DERECHO QUE SE EJERCE EN 

LIBERTAD Y QUE TODOS Y CADA UNO DE LOS VOTOS DEPOSITADOS EN LAS 

URNAS, CUENTAN Y SE CUENTAN BIEN. CADA UNA DE ESTAS CINCO ACCIONES 

SON PARTE HOY DEL GRAN REPERTORIO QUE DEMUESTRAN LA CAPACIDAD, 

CREATIVIDAD, PROFESIONALISMO DEL PERSONAL DE ESTE GRAN INSTITUTO.-

LOS CRÉDITOS SON EN PLURAL, LOS IMPULSOS QUE NOS HAN PERMITIDO 

CANALIZAR Y SOBRE TODO, VISIBILIZAR EL GRAN POTENCIAL DE RECURSOS 

HUMANOS QUE TIENE NUESTRA INSTITUCiÓN. MI RECONOCIMIENTO A TODO EL 

PERSONAL DEL INSTITUTO, SIN USTEDES, TODAS ESAS TAREAS SE HUBIERAN 

QUEDADO ALBERGADAS EN UNA LISTA DE BUENOS DESEOS. A LAS 

REPRESENTACIONES PARTIDISTAS, SIEMPRE CON SU PARTICIPACiÓN 

DILIGENTE, CON SU VISiÓN CRíTICA ENRIQUECIERON LOS DOCUMENTOS, 

TANTO EN LAS COMISIONES DISTRITALES COMO EN ESTE CONSEJO GENERAL. 

MIS RESPETOS PROFESIONALES Y PERSONALES, PUDE COMPARTIR CON 

USTEDES TAMBIÉN MUCHOS PROYECTOS EN MATERIA DE CARTOGRAFíA 

ELECTORAL, EN MATERIA DE EDUCACiÓN CíVICA Y DE ORGANIZACiÓN 

E L E CTO RAL. --------------------------------------------------------------------------------------------------

MARIO VELÁZQUEZ MIRANDA, NUESTRO PRESIDENTE, QUIEN HA PRIVILEGIADO 

LA UNIDAD Y COHESiÓN CON ESE TOQUE HUMANO QUE LO CARACTERIZA, 

SABIENDO IDENTIFICAR LOS PUNTOS NEURÁLGICOS DE LA AGENDA 

ELECTORAL PARA EXPONENCIAR ANTE TODO LAS VIRTUDES DE CADA 

INTEGRANTE DEL CONSEJO. ESA PERICIA, NOS HA PERMITIDO TRABAJA~ 
SIEMPRE CON OBJETIVOS CLAROS Y QUE DAN PAUTA A LA CONSOLlDACI~ 
DEL TRABAJO COLEGIADO EN NUESTRA INSTITUCIÓN.-------------------------------------

AL CONSEJERO CARLOS GONZÁLEZ MARTíNEZ, MI BRO, TU ELOCUENCIA Y 

CLARIDAD DEL OBJETIVO PRIMORDIAL TE CARACTERIZA, CON UNA MIRADA 

PROPOSITIVA QUE HAS DEJADO HUELLA EN LOS TRABAJOS DE ESTE CONSEJO. 

TE SIGO, Y YO TAMBIÉN TENGO YA LISTO UN LIBRO BLANCO, PERO HAR~ 



~TUTO ELE00RAL 

""" C,AD DE MEXICO . ,,, 

39 

MISMO QUE TÚ PARA SALVAR, ME PARECE FENOMENAL CONTRIBUIR A LA 

RE N D I CiÓ N DE C U E NT AS Y TRA NS PAR E N C lA. --------------------------------------------------

AL CONSEJERO PABLO LEZAMA, TU PULCRITUD PROFESIONAL Y SOBRE TODO 

TU VALOR HUMANO Y SOLIDARIO EN MOMENTOS DIFíCILES, SIEMPRE TE 

ESTAR É A G RA D E CID A. -----------------------------------------------------------------------------------

DEL CONSEJERO YURI BELTRÁN, SU PERSPECTIVA INTERNACIONAL, QUE A 

TRAVÉS DE LA POLíTICA COMPARADA, NOS HA LLEVADO A OBTENER LOS 

CERTIFICADOS INTERNACIONALES DE CALIDAD. LOS IMPULSOS PARA LA 

CREACiÓN DE RED DE OBSERVADORES ELECTORALES QUE NOS HAN DADO LA 

PAUTA PARA ACERCARNOS, RETROALlMENTARNOS y VINCULARNOS CON LOS 

C I U DA DAN OS. ------------------------------------------------------------------------------------------------

CONSEJERA GABRIELA WILLlAMS, GABY, POR TU INTERÉS GENUINO EN LA 

INCLUSiÓN Y EL RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS, POR TU PERSPECTIVA 

LEGAL QUE HA SIDO UNA GUíA PARA LOS TRABAJOS DE ESTE PLENO; POR TU 

SOLIDARIDAD Y APERTURA, PARA VINCULAR NUESTRA INSTITUCiÓN CON LOS 

DISTINTOS ACTORES SOCIALES DE LA CIUDAD.-----------------------------------------------, 

DANIA RAVEL, QUE APORTÓ EN ESTE CONSEJO, SU RIGOR, SU LEGALIDAD, SU 

MIRADA CRíTICA, SIEMPRE APORTANDO CON SU CUIDADO Y ESTUDIOSO 

TRABAJO. HA SIDO UN HONOR Y UN PRIVILEGIO COMPARTIR ESTA HERRADURA, 

ESTE COLEGIADO A TODAS Y A TODOS, MUCHAS GRACIAS.-----------------------------

A CADA UNO DE LOS MIEMBROS DEL CUERPO DIRECTIVO DE ESTE GRAN 

INSTITUTO; KARLA SANDOVAL, GUSTAVO URIBE, DELIA DEL TORO, MYRIAM 

ALARCÓN, I DALI NA ARREO LA, OSCAR RODRíGUEZ, SALVADOR MACíAS, ARTURO 

FLORES, GERARDO JIMÉNEZ, y JESÚS MEDINA; DE USTEDES, RECONOZCO SU 

COMPROMISO, SU OBJETIVIDAD, LEALTAD Y PROFESIONALISMO A LA 

INSTITUCIÓN.-------------------------------------------------------------------------------------------------

MENCiÓN ESPECIAL A QUIENES HAN SIDO PARTE ESENCIAL DE MI TRABAJO EN 

ESTA CONSEJERíA, MIRIAM, LUZMA, ESTEBAN, MIGUEL, ROBERTO, OSCAR, 

POLO, LUIS, RODIAN, A MI HIJO LEO POR TU ACOMPAÑAMIENTO, POR TU 

COMPRENSiÓN, SI ALGUNOS DíAS NO ESTUVE CONTIGO FíSICAMENTp 

SIEMPRE LO ESTUVE DE CORAZÓN.----------------------------------------------------------------

A TODAS Y A TODOS USTEDES COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS, TRABAJADORES 

DEL INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EXPRESO 

SINCERAMENTE QUE POR SUS CERTIDUMBRES, APRENDí, COMPRENDí Y ASUMí 

LA COMPLEJIDAD DE LA INSTITUCiÓN. CUMPLí E HICE VIVIR LAS NORMAS 

LEGALES Y REGLAMENTARIAS; ATENDI LOS DESAFlos COTIDIANOS, AMBlA 
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A SER COMO USTEDES, Y VOLVERME MERECEDORA DE SUS VALORES, 

AGRADEZCO SU HONROSA Y PROFESIONAL ENTREGA QUE SEGUIRÁ 

ENALTECIENDO LOS TRABAJOS PARA CONSOLIDAR LOS PROCESOS 

ELECTORALES EN ESTA GRAN CIUDAD CAPITAL, LES DESEO QUE LLEVEN A 

BUEN TÉRMINO EL PROYECTO DE FORTALECIMIENTO DE ESTE ORGANISMO. ME 

LLEVO PARA EL RESTO DE LA VIDA SU PRESENCIA INTACTA".--------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE OTORGÓ EL USO DE LA PALABRA EN SEGUNDA 

RONDA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

- EL SECRETARIO DEL CONSEJO, INFORMO QUE SE HABíAN AGOTADO LOS 

ASUNTOS LISTADOS EN EL ORDEN DEL DíA.---------------------------------------------------

- EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE LA PALABRA, SIENDO LAS TRECE 

HORAS CON CINCUENTA Y SEIS MINUTOS DEL DíA VEINTIOCHO DE SEPTIEMBRE 

DE DOS MIL DIECISIETE, DECLARÓ LEVANTADA LA SEGUNDA SESiÓN 

ORO I NA R lA O E L CON S EJ O G E N E RAL. ---------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------CONSTE-------------------------------------------------------

EL SECRET I 

MTRO. LlC.R 
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